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e podem somar
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Dicas para 
presentear sua mãe
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•  Endoscopia
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Estética corporal

Conheça nossas especialidades
e agende sua consulta.
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AssiM Aconteceu a entrevista de capa desta edição de maio, mês das mães, em 
um domingo de sol, na redação da REVISTA CIRCUITO. Duas jornalistas, Ma-
deleine e eu, frente a frente. Em comum, além da formação, somos mães, ba-
talhadoras, profissionais e também vencedoras. Integramos a natureza femi-
nina, não feminista, que traçou o seu caminho sem nunca se preocupar com a 
própria questão de gênero, mas, sim, com o tamanho dos nossos sonhos. 
Madeleine mora e frequenta a Granja Viana há muitos anos. E foi em um 
supermercado do bairro que uma grande amiga minha a reconheceu, nas-
cendo, assim, mais uma capa da nossa revista. Quando convidei a jovem jor-
nalista para ser destaque desta edição, entusiasmada com a ideia, ela disse: 
“Nossa, que legal, vou ser capa da CIRCUITO, ficarei famosa na região, todos vão 
me reconhecer pelo bairro”. E eu, depois de ter o privilégio de compartilhar 
algumas horas com alguém tão especial, espero, de verdade, que as pessoas 
reconheçam a Madeleine, que histórias como a dela possam servir de referên-
cia para adolescentes que estão iniciando sua carreira, mas também para todos 
os que acreditam no poder de suas ações e em como vencer diante dos desafios 
impostos no decorrer da vida. Confira essa surpreendente entrevista. 
Ainda sobre o privilégio que temos de conhecer pessoas que nos inspiram, 
conversamos com Heloisa Rios, outro exemplo de mulher que aceitou nosso 
convite ao iniciar uma trilogia de matérias sobre a Força Feminina, tema que 
estamos explorando por meio do Selo Cidadão 2017. Heloisa possui mil e 
uma qualidades e, certamente, uma delas é a de transformar seu tempo em 
um grande aliado para todos os papéis que desempenha, incluindo inúmeras 
contribuições sociais, como a de liderar o consolidado grupo Mulheres do 
Brasil, que tem o objetivo de discutir temas ligados ao Brasil. Acompanhe 
mensalmente na seção Selo Cidadão.
Mães, para vocês, dedicamos esta edição. Mulheres com papel social de 
suma importância para nossa sociedade, mas que, infelizmente, nem sempre 
são reconhecidas e admiradas. Desejamos que possam crescer em suas as-
pirações e que sejam respeitadas e contempladas pela riqueza do papel que 
exercem como mães e mulheres. 

    Ótima leitura!

Gabriela napolitano Alonso
Diretora executiva
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Granja Viana, Raposo Tavares do km 13 ao 45, 
Av. Politécnica, Villa São Francisco, Caucaia do 
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rEvista circuito
Endereço: The Square Open Mall – Rodovia Raposo 
Tavares, km 22 – Sl. 110A/111A – Granja Viana – 
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A Revista Circuito da Informação é uma publicação  

gratuita e mensal. Os artigos assinados não expressam 

obrigatoriamente a opinião deste veículo, sendo  

de responsabilidade de seus autores.

dia espeCiaL 
Mudamos um pouco nossa rotina do domingo no dia da 
entrevista. Madeleine, que costuma ir à Igreja com o filho, 
Lourenço, neste dia, antecipou seu compromisso para o 
sábado. Eu, que curto ao máximo as horas de folga com 
meus dois pequenos, expliquei a eles que a minha 
ausência acabaria em uma deliciosa pizza no fim do dia. 
Mães são assim, experts em ajustar a vida pessoal e 
profissional para caber num coração que não tem tamanho.

ed. 209

CirCuito
na redaçã0
Maio de 2017
Tiragem 28 mil

Frente a
Frente
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por aqui
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nº 119.230, 119.231 e 119.232. A loteadora pode alterar, modifi car, cancelar, total ou parcialmente cada um dos 3 
loteamentos. As áreas verdes se referem a soma dos 3 loteamentos. Área de lazer condicionada a execução do loteamento 
TN2. Parcelamento em 240 meses condicionado à aprovação de crédito. Parcela referente EXCLUSIVAMENTE ao lote 26 
Quadra C Terra Nobre 1 Sinal: R$ 9.000. Saldo corrigido monetariamente: 240 mensais R$ 750, anuais de R$ 6.510, 1ª 
em 01/12/2017. Preço total R$ 93.000. Demais condições es� puladas na minuta de contrato. O � po de uso dos terrenos 
comerciais será determinado por seus futuros proprietários e deverão seguir as restrições do loteador. A loteadora 
não garante o � po, projeto e qualidade de lojas e seu tempo de conclusão. A ilustração ar� s� ca é de mera sugestão 
de ocupação. O eventual inadimplemento dos adquirentes do Posto de Gasolina e Centro Logís� co não importará 
inadimplemento da loteadora junto aos demais compradores. O loteamento Alphaville Vila Florestal - Reserva Co� a se 
encontra em aprovação. Sua execução e viabilidade estão condicionadas à decisões exclusivas de seus proprietários e dos 
órgãos competentes. Bolsão residencial e guarita aprovados pelo Alvará Nº 1057/2016 - e pelo decreto Nº 8240/2016. 
Eventual controle de acesso se dará em conformidade a estes documentos. Ilustrações Ar� s� cas.

Terrenos
Residenciais

a partir de

125m2

Bairro planejadoBreve

lançamento

Financiamento
direto com

a Construtora,
sem burocracia.

Mensais
a partir de

750R$
Visite

casa-modelo
decorada*
em terreno
de 125 m2
no local.

Um bairro completo com 120 mil m² de áreas verdes.

Imagem Ar� s� ca

www.terranobregranjavianna.com.br

Terrenos
Comerciais

a partir de

250m²
Raposo Tavares, km 37

sentido interior

Centro
Comercial

Residencial

A 1200m do futuro
Alphaville Vila Florestal

Segurança completa
Comércio local
Lazer para a sua família
Infraestrutura completa

GARANTIA E
QUALIDADE
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por aqui
NossA região eM DestAque

seu espaço Cartas, Alertas, 
Denúncias e 
Histórias

barraCos eM área de preservação
Eu gostaria de denunciar o crime de devastação de área de preservação que está 
acontecendo, já há algum tempo, na mata localizada atrás do Condomínio Ouro 
Preto e do Jardim Colonial, ambos localizados dentro do bolsão residencial Cháca-
ra São João.
Estão derrubando árvores e construindo barracos nessa área de preservação sem 
que ninguém faça nada. Acredito que vários fiscais da Secretaria do Meio Ambien-
te de Carapicuíba já têm conhecimento disso, uma vez que vêm com frequência 
fiscalizar denúncias nesta região. Mas até agora ninguém fez nada para frear um 
crime muito maior que uma simples poda de árvore.
A mata já se encontra contaminada pelo lixo produzido pelos moradores irregula-
res. Esse lixo provoca, dentre outras coisas, o alagamento da Rua Dom Pedro, que 
fica dentro do Jardim Colonial. Recentemente, os moradores do Jardim Colonial 
conseguiram trocar as antigas manilhas, que estavam no córrego que passa nessa 
rua, por aduelas, com a aprovação da Prefeitura de Carapicuíba, para que não haja 
mais alagamentos. A água das chuvas trazia todo o lixo depositado pelos morado-
res irregulares e entupia as vias de escoamento. Tivemos muitos prejuízos, casas 
foram alagadas. Solicito à Secretaria do Meio Ambiente que faça cumprir a lei e 
retire os moradores irregulares da região desmatada, além de impedir que esse 
desmatamento continue sendo feito progressivamente, como está acontecendo. 
Se continuar assim, não teremos mais mata em pouco tempo. Além disso e devi-
do ao desmatamento, corremos o risco de que aconteçam deslizamentos de ter-
ra. O risco é grande. Estamos documentando toda a situação. 
ilana Polakiewicz

EN: Até o fechamento desta edição a Prefeitura de Cotia não se pronunciou sobre 
o assunto.

Afinal, 
o que mudou?
Tenho 17 anos, sou estudante e moradora 
de Cotia. Gostaria de parabenizar a revista 
pelo brilhante especial de aniversário da 
cidade, 161 anos de Cotia, da edição 208. 
Li atentamente as notícias antigas colhi-
das pela equipe e a sua atualização. Afi-
nal, o que mudou?
Por ter estudado em escolas públicas de 
Cotia, o boxe “Procuram-se salas de aula“ 
foi o que mais chamou a minha atenção. 
Na notícia de 1982, os munícipes pediam 
por mais salas de aula e pela melhor dis-
tribuição dos períodos. A CIRCUITO atuali-
za: ainda hoje, os munícipes sofrem com 
o déficit educacional no ensino infantil. O 
problema não se resume à falta de esco-
las; afinal, as já existentes estão em situ-
ação precária. Recentemente, uma notícia 
saiu na grande mídia sobre a denúncia 
feita pela diretora da Escola Municipal 
Maísa Aparecida Ribeiro. A escola encon-
tra-se cheia de infiltrações, fiação exposta 
e janelas quebradas. 
Cotia precisa que mais escolas sejam 
construídas e que as já existentes pas-
sem por uma manutenção rápida e efi-
ciente. A escola forma cidadãos e, para 
isso, alunos e funcionários precisam de 
estrutura.
taís Cristina gut

EN: A Administração já deu início ao pro-
cesso licitatório para a contratação de 
empresa que ficará responsável pelas re-
formas nas unidades.

Demian 
Maia

A fera do UFC 
encarou nossa equipe 

de jornalismo

COTIA 
161 ANOS

 Reportagem especial 
sobre a cidade

Entrevista com o prefeito 
Rogério Franco

GUIA DE 
FESTAS

Tudo para um evento 
completo
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SWIFT SÃO CAMILO
AV. SÃO CAMILO, 1.347 – GRANJA VIANA

visite também SWIFT GRANJA VIANA
THE SQUARE OPEN MALL 

 RODOVIA RAPOSO TAVARES, KM 22 – GRANJA VIANA

ABRIMOS MAIS UMA LOJA PERTINHO DE VOCÊ: 
Swift São Camilo

Venha nos visitar! Im
ag

en
s m

er
am

en
te

 ilu
str

at
iva

s.A SWIFT TEM A MAIOR VARIEDADE, AS MELHORES CARNES, 
OS MELHORES PREÇOS E ATENDIMENTO DIFERENCIADO. 

/ MERCADODACARNESWIFT

/SWIFTMERCADODACARNE

SWIFT.COM.BR
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por aqui

Sou estudante de Cotia, morador de 
Caucaia, tenho 17 anos e, aproveitando 
a influência que a REVISTA CIRCUITO 
tem na região, venho comentar sobre a 
ampliação de ecopontos pretendida 
pela Prefeitura de Cotia.
Primeiramente, a atitude da Prefeitura, 
ao incentivar a reciclagem por meio da 
implantação de mais três Postos de 
Entrega Voluntária, é extremamente 
positiva e recomendada. Elogio tam-
bém a divulgação feita pela REVISTA 
CIRCUITO, edição 208, a qual lista os 
pontos de coleta na região.
Divulgação essa que está deficitária por 
parte da Prefeitura. O único PEV de Co-
tia, até a escrita desta carta, que se lo-
caliza em Caucaia, não é conhecido 
pela maioria da população local. O que 
é uma lástima, já que o hábito da reci-
clagem deve ser disseminado e prati-
cado não só pelos munícipes entre si, 
mas sim pela nação inteira. Se com 
pouca divulgação já são reciclados 3% 

do lixo de Cotia, imagine se toda a po-
pulação estiver envolvida nessa causa!
Sugiro que a Prefeitura, não sozinha, 
mas sim com um engajamento por 
parte da população, inicie um programa 
de divulgação efetivo. Pois com uma 
devida propagação da ideia o objetivo 
será alcançado mais facilmente. 
rafael Coutinho

EN: a Prefeitura de Cotia informa que já 
noticiou que tem a intenção de, ainda 
neste ano, criar mais três Postos de En-
trega Voluntária, um no centro, um na 
Granja Viana e outro no km 21 da Rapo-
so Tavares. A Secretaria de Meio Am-
biente está em busca de locais estraté-
gicos para essa finalidade. A divulgação 
será intensificada em um programa de 
Educação Ambiental a ser iniciado nas 
escolas e, por consequência, nas co-
munidades. Tais atividades estão em 
fase de planejamento.

na mão dos poderosos
Gostaria de fazer uma denúncia. Há mais de 
dois anos estamos pedindo à Prefeitura de 
Cotia para arrumar a Estrada dos Estudan-
tes, no km 26 da Raposo Tavares, que tem 
uma parte de terra, mas ninguém dá aten-
ção aos nossos pedidos. A alegação é que 
os condomínios que existem na região não 
querem que esta rua seja arrumada para 
não virar uma rota de fuga de ladrão. Esta-
mos na mão dos poderosos... Esta semana 
uma empresa de cabo de fibra óptica fez 
uma obra, quebrou algum cano e simples-
mente sumiu. Olha o estado em que está a 
nossa passagem... gostaria de poder contar 
com o apoio das mídias para tentar fazer 
com que nos enxerguem.
Daniel Dias tozetti

EN: Até o fechamento desta edição a Pre-
feitura de Cotia não se pronunciou sobre o 
assunto.

transtorno sem fim
Desperdício de dinheiro público na Estrada 
dos Galdinos. Obra sem terminar e sem guia. 
E ficou um monte de buracos com a chuva 
que deu. Ajude-nos a divulgar para as auto-
ridades.
Thiago ribeiro Lemos

EN: Até o fechamento desta edição a Prefei-
tura de Cotia não se pronunciou sobre o as-
sunto.

MeLhor! Mas FaLta divuLgação

seu espaço parte 2Cartas, Alertas, 
Denúncias e 
Histórias
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selo cidadão

empresas, pessoas e iniciativas que são protagonistas 
da solidariedade. transforme sua comunidade no 
melhor lugar do mundo para se viver. 

adote saúde
A AssociAção Adote sAúde é uma instituição 
sem fins lucrativos que visa a apoiar ações de 
saúde de entidades sociais sediadas em Cotia 
e Carapicuíba, provendo recursos materiais 
e desenvolvendo programas educacionais. 
Nasceu em outubro de 2003, idealizada pelo 
dr. Eduardo Juan Troster, morador da Granja 
Viana, que se sensibilizou com a carência das 
comunidades da região. O projeto foi criado com 
o objetivo de apoiar ações de saúde em Cotia 
e Carapicuíba, minimizando a desigualdade 
social e promovendo a saúde das pessoas mais 
necessitadas. Uma vez por ano, o Adote Saúde 
vai até o Clube Pitangueiras realizar exames 
médico nas crianças do Projeto Criança Feliz, 
sempre no primeiro sábado de abril.
O presidente do Clube das Pitangueiras, Antô-
nio Paltronieri Jr., conversou com a equipe da 
Revista Circuito e falou um pouco mais sobre 
esta parceria: “Cuidamos de aproximadamente 
100 crianças. É apenas uma gota no oceano, 
mas fazemos tudo com muito amor e carinho. 
Sentimo-nos privilegiados, na verdade, por 
termos organizado e disponibilizado à comu-
nidade um time de profissionais e voluntários 
muito competentes e dedicados à causa. Se 
todos pudessem contribuir com sua gotinha, 
viveríamos num mundo melhor”.
Com 7 anos de vida, o Projeto Criança Feliz 
atende crianças de 6 a 11 anos, das escolas 
municipais da Granja Viana e região, promo-
vendo atividades extracurriculares, esportivas 

e socioculturais no contra turno das escolas, 
e conta com o suporte dos professores de 
Educação Física do Clube das Pitangueiras 
duas vezes por semana.
Os exames são ministrados por médicos, 
pediatras, dentistas e residentes do Hospi-
tal Albert Einstein, e são basicamente uma 
avaliação física para que estas crianças pos-
sam praticar atividades físicas, além de uma 
oportunidade de promover a saúde para esses 
jovens. São feitos exames odontológicos, de 
imunização preventiva em relação a doenças, 
vacinas, orientação nutricional e, após essa 
triagem, as crianças são encaminhadas para 
um ambulatório em Cotia.  Um dos voluntários 
do projeto é o odontologista granjeiro, André 
Siciliano, que assim descreveu seus sentimentos 
em poder colaborar no projeto “A iniciativa 
do Dr. Troster é sensacional, e fazemos de 
tudo para apoiá-lo. É uma pessoa que coloca o 
próximo e os interesses da comunidade acima 
dos pessoais. Com sua capacidade de agregar 
as pessoas, fez um trabalho muito importante 
ao somar duas iniciativas tão bacanas quanto 
o projeto Adote Saúde e o Criança Feliz do 
Clube das Pitangueiras”. Ainda estreitando 
a parceria entre o Adote Saúde e o Clube das 
Pitangueiras, ocorre, no segundo semestre de 
cada ano, no mês de setembro, uma feijoada 
beneficente, em que a verba arrecadada com 
a venda dos ingressos ajuda a viabilizar estas 
ações sociais. 

Serviço
•Adote Saúde |  www.adotesaude.com
•Projeto Criança Feliz - Clube das Pitangueiras
www.clubepitangueiras.com.br

Tradicional 
feijoada da 
Apae de Cotia 
A excelente feijoada da Apae de 
Cotia já tem data e horário mar-
cados. Ela acontece no próximo 
dia 13 de maio, na sede da ins-
tituição e, como todos os anos, 
além de um cardápio delicioso, os 
convidados terão a oportunidade 
de conhecer e experimentar as 
sobremesas feitas pelos chefs 
especiais e participarem de sor-
teios de brindes. 
O convite, somente antecipado, 
custa R$ 35,00 (bebidas e sobre-
mesas à parte) e todo o valor ar-
recadado será revertido para a 
manutenção dos programas 
oferecidos pela Apae de Cotia.  

Serviço
Dia 13 de maio (sábado)
APAE de Cotia – Rua Eurícledes For-
miga, 50 – Jardim Claudio – Cotia – SP
R$ 35,00 – bebidas e sobremesas à parte. 
Informações: 11 4615-5353

Hotel Villa 
Rossa dá início 
a Campanha do 
Agasalho 2017
O Hotel Villa Rossa, localizado 
em São Roque, iniciou sua Cam-
panha do Agasalho com antece-
dência neste ano. Para participar 
desta ação e ajudar a proteger 
as pessoas do frio, os hóspedes 
podem depositar seus agasalhos 
e cobertores no próprio hotel. A 
campanha teve início no dia 14 
de Abril e segue até o dia 25 de 
Junho. A intenção é de que até 
o início do inverno, que ocorre 
no dia 21 de Junho, muitas doa-
ções sejam recebidas no local. As 
mesmas serão distribuídas para 
organizações e projetos sociais 
que acolhem pessoas carentes 
na cidade e região.

Dr. Troster, André Siciliano, 
Antônio Paltronieri, com as 

voluntárias do Projeto Adote 
Saúde e do Projeto Criança Feliz, 

no Clube das Pitangueiras.



AEROSMITH
FEVER

TRIBUTO

SÁB.20H
20/05

DOM.15H
07, 21 E 28/05

pearl jam
LOST DOGS

TRIBUTO

SÁB.20H
06, 13 E 27/05

DOM.15H
14/05

CONSULTE PROGRAMAÇÃO COMPLETA:
WWW.OPENMALLTHESQUARE.COM.BR

MAIO NO THE SQUARE

APOIO

*Fotos meramente ilustrativas. Programação sujeita a alterações sem aviso prévio. 

VOZ & 
VIOLÃO

05/05 - SEX. 21H 
A CORES

06/05 - SÁB. 14H
JUNIOR SANCHEZ

12/05 - SEX. 21H
BANDA VIVA NOITE

13/05 - SÁB. 14H
GRAÇA CUNHA

19/05 - SEX. 21H
JUNIOR SANCHEZ

20/05 - SÁB. 14H
SUZANA NOGUEIRA

26/05 - SEX. 21H
A CORES

27/05 - SÁB. 14H
JUNIOR SANCHEZ

13/05 - SÁB. 10H: RITMOS
14/05 - DOM. 10H: ALONGAMENTO  

27/05 - SÁB. 10H: ALONGAMENTO
28/05 - DOM. 10H: RITMOS 

20/05 - SÁB. 10H: ZUMBA
21/05 - DOM. 10H: GAP 

06/05 - SÁB. 10H: ZUMBA
07/05 - DOM. 10H: PILATES

SHOWS DE JAZZ
GRATUITO

- 21h30

| 04/05 - BANDA ROCK IN BLACK
| 18/05 - BANDA UNCLE BRONSON

| 11/05 - EROS PRADO E JANSEN SERRA
| 25/05 - RODRIGO CAPELLA E RODRIGO MARQUES

QUINTAS ÀS 21H30 QUINTAS ÀS 21H30
Consulte couvert artísticoConsulte couvert artístico

Consulte couvert artístico nos restaurantes

ATIVIDADES
GRATUITAS

SEXTAS ÀS 21H
SÁBADOS ÀS 21H30

Consulte couvert artístico

SÁBADOS ÀS 14H
Consulte couvert artístico

Rod. Raposo Tavares km 22,5
@openmallthesquare

SHOWS GRATUITOS
Consulte couvert artístico nos restaurantes

TSQ_MAIO2017_CIRCUITO_20,5 CM X 27,5 CM.indd   1 25/04/2017   17:43:34
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selo cidadão

feminina
eM uM Mundo cada vez mais digital, 
no qual diversas expressões entram e 
saem de moda “do dia para a noite” ou 
mesmo acabam sendo distorcidas por 
serem tão usadas para tantos fins fora de 
contexto, é importante iniciarmos esta 
conversa com o significado da palavra 
empoderar: Empoderar é um verbo que 
se refere ao ato de dar ou conceder poder 
para si próprio ou para outrem. O ato de 
empoderar é considerado uma atitude 
social que consiste na conscientização dos 
variados grupos sociais, principalmente 
as minorias, sobre a importância do seu 
posicionamento e visibilidade como meio 
para lutar por seus direitos. 

Sendo assim, estamos falando de luta 
e de conquistas, e não de tomada de 
poder, que seria Apoderamento, e não 
Empoderamento. Tomar o poder não é 
a ordem do dia. Compartilhar, comple-
mentar, diversificar, multiplicar... estas, 
sim, fazem e farão empresas, governos 
e sociedades muito melhores. 
Contudo, para chegarmos ao social, ao 
poder do público, do coletivo, é fundamen-
tal que este movimento comece dentro 
de nós mesmas. É preciso autoestima, 
preparo e atitude que nos levem não 
ao feminino VERSUS o masculino, mas 
sim a um feminino pronto, preparado e 
confiante para entender e lutar por um 

feminino COM o masculino. Um feminino 
que lute pela igualdade de direitos, tanto 
no campo social quanto no político, e, 
principalmente, no econômico.
É preciso ter a crença interna, a força e o 
conhecimento de que não somos iguais, 
mas que PODEMOS IGUAL. É preciso 
saber e fazer saber o poder alavanca-
dor de visões distintas e muitas vezes 
complementares em todos os ramos e 
setores da economia, da política e da 
sociedade.
Com tudo isto, aumentam, também, 
nossos desafios como mulheres. Lutar 
e conquistar a igualdade de gêneros e 
o empoderamento feminino nos leva a 

Quem quiser começar a pensar no tema e 
nos ganhos advindos do empoderamento 
feminino e da diversidade de gêneros, 
há muitas reflexões a ser feitas tanto 
no campo qualitativo quanto no quan-
titativo. Se começarmos a pensar que 
a sociedade é composta de 52% de 
mulheres e que a grande maioria das 
decisões de compra são feitas por nós, 
mulheres, ou fortemente influenciadas 
por nós, já começamos a compreender 
a força que temos no desenho das po-
líticas e estratégias de mercado com a 
nossa participação. Sabemos, também, 
que os questionamentos, as visões e as 
experiências distintas levam à amplia-
ção das alternativas e possibilidades de 
soluções mais completas e assertivas.
Para os mais céticos, que resistem em 
experimentar os ganhos da diversidade 
ou resistem e temem “perder o poder”, 
existem diversas estatísticas como, por 
exemplo, um estudo da Mckinsey, de 
2007, no qual empresas com presença 
de mulheres na liderança tiveram um 
retorno sobre vendas de 13,7% versus 
9,7% das empresas sem mulheres 
no nível executivo. E um outro estudo 
apontou que as empresas com maior  
      diversidade de gênero no C-level 
          viram suas ações crescer 36% 
a mais do que a média das indústrias.*

A forca ~
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Fundadora e CEO da In-Connection (consultoria em Estratégia e “Cus-
tomer Centricity”), sócia da Occhi (Observatório de Comportamento e 
Cultura) e da 4E (Transformação de Negócios). Conselheira e responsá-
vel pelo comitê de marketing e engajamento do WWF e Instituto Ser 
Mais. Experiência de mais de 30 anos no Brasil e exterior em empresas 
nacionais, multinacionais e terceiro setor tanto na função executiva 
(C-level) - Tetra Pak e Laticínios Verde Campo, como consultora - Louis 
Dreyfus Company, Parmalat, Jeito Caseiro e Instituto Ethos. Líder da 
causa Cultura da Doação no grupo Mulheres do Brasil, membro global 
do WCD (Women Corporate Directors) e mentorada do Mulheres 
em Conselho (WCD, IBGC e IFC). Administradora de empresas pela 
UFMG com MBAs na FDC e ESPM, conselheira pelo IBGC e cursos 
de estratégia, marketing, vendas e sustentabilidade pela Cranfield, 
Wharton e Cambridge.

assumir responsabilidades que 
precisamos ser ainda mais fortes, 
persistentes e resilientes para 
prosseguir com sucesso. Isto não 
significa que não precisamos de 
condições adaptadas e adequadas 
para nossas necessidades espe-
cíficas, como durante a gestação, 
amamentação e para cumprir 
nosso papel de mãe. Afinal, to-
das as pessoas, incluindo nossos 
pares masculinos, precisaram de 
uma mulher para vir ao mundo. 
E não falo de privilégios, mas 
de flexibilidade e inteligência 
para continuar promovendo a 
igualdade de condições quan-
do as necessidades não são tão 
iguais assim entre os gêneros.
E tudo isto que descrevo e de-
fendo tenho o privilégio de 
sempre ter vivido e continuar 
vivendo para testemunhar o 
mundo do possível e as mara-
vilhas e os enormes ganhos desta 
diversidade. Nasci em família 
mineira, duas irmãs e dois ir-
mãos, e comecei a trabalhar aos 
11 anos com meus pais na área de 

agronegócio (que, teoricamente, 
é um “mundo masculino”). No 
primeiro dia, antes de ir com-
prar leite dos fazendeiros, meu 
pai disse: “Homens e mulheres 
não são iguais, mas podem igual. 
Se você acreditar nisto, venha 
trabalhar comigo”. E acrescen-
tou: “Você será do tamanho do 
que você quiser; basta querer, 
se preparar e agir”. E aqui estou 
eu: mãe, esposa, filha, irmã, exe-
cutiva global, empreendedora, 
sócia-fundadora de um grupo 
de consultoria, conselheira de 
empresas e ONGs, voluntária de 
várias causas, atuante no Grupo 
Mulheres do Brasil, membro do 
WCD (Women Corporate Direc-
tors), mentorada do Mulheres 
em Conselho, amiga, cristã e 
feliz, muito feliz. Pronta para 
aprender todos os dias, compar-
tilhar e deixar meu legado para 
o mundo, entendendo que juntos 
podemos sempre muito mais.

*Source: Amazone Eurofund database; 
Amadeus; Research Insight; Datastream; 
Bloomberg; McKinsey. 
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No mês de maio o COLÉGIO VIA SAPIENS dará 
início a 3a Edição das OFICINAS LITERÁRIAS com 
a finalidade de preparar os alunos para os ves-
tibulares da FUVEST e UNICAMP com as obras 
exigidas pelas duas instituições. Serão ministra-
das pela professora Elaine de Oliveira Joaquim de 
Literatura no período da tarde e ao todo serão 20 
encontros de 20 obras, discutidas com exatidão e 
profundidade além de 2 “Corujinhas” com revisão 
para as provas.
A professora Elaine explica que as aulas regulares 
sobre história da Literatura - ministradas comu-
mente nas grades curriculares das escolas - a leitura 
de resumos e sequer a própria leitura integral das 
obras pelo aluno, sem orientação especial, não têm 
garantido resultados suficientes para um rendimento 
diferenciado por parte dos estudantes, principal-
mente levando-se em conta o peso da prova de 
língua portuguesa e sua obrigatoriedade para todos 
os cursos, em ambos os exames. 
Para garantir o sucesso da compreensão das obras o 
COLÉGIO VIA SAPIENS prepara as Oficinas Literárias 
com duração de 4 a 6 horas cada, contextualizando 

Colégio Via Sapiens
R Beco do Vintém, 24 
Granja Viana II – Cotia/SP
Tel.: 4612 2127 
www.viasapiens.com.br 
facebook/viasapienscolegio

oFiCinas Literárias
CURSO ABERTO PARA ALUNOS DE 
TODAS AS ESCOLAS DA REGIÃO.

historicamente os personagens e enredos. Segundo 
os alunos, as oficinas da professora Elaine fazem 
com que eles entrem na história.
Entre em contato com a Secretaria do Colégio para 
mais informações.

Elaine de Oliveira Joaquim
professora de Literatura do Colégio Via Sapiens.
A professora, formada na UNICAMP, é especialista na área, contando 
em seu currículo mais de 70 análises de livros para vestibulares e 
aplica sua metodologia há 20 anos nos cursinhos e colégios.

Notícias do VIA
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Circuito Cultural ViaQuatro 
celebra a diversidade musical 
na Linha 4-Amarela do metrô
A concessionária ViaQuatro, respon-
sável pela operação e manutenção 
da Linha 4-Amarela de metrô, em 
parceria com a Associação Paulista 
dos Amigos da Arte (APAA), oferece a 
seus usuários a série de shows Cultura 
Livre Circuito Cultural ViaQuatro, 
um cardápio variado de atrações de 
música instrumental que celebra a 
diversidade cultural. As bandas se 
apresentam durante uma semana, 
passando pelas sete estações da li-
nha, sempre às 13horas. 

A ToobsRanch Skatepark, localizada em Ibi-
úna, é uma iniciativa do empresário Mar-
co Melão e sua esposa, Márcia, donos da 
Toobsland skateshop de São Paulo. 
O complexo, que já é considerado um dos 
melhores lugares do Brasil para quem gosta 
de andar de skate, impressiona com seus 
dois banks de concreto, dois de madeira 
cobertos e uma skate plaza, tudo construído 

pelas mãos e supervisão do próprio Melão.
Para se aventurar nas pistas é necessário 
se cadastrar no Facebook da Toobsland 
Skate Ranch.

CuLtura Livre

toobsranCh skatepark
Diversão garantida em Ibiúna

Serviço
Rua Quiosque, 30 – Ibiúna (SP)
Tel.: (11) 3022-8807
Aos sábados e domingos, das 9 às 18 horas
www.facebook.com/toobsranchskatepark

Fanfarra MazelTov  
de 15 a 21 de maio
Na cultura judaica, “mazeltov” é 
a saudação usada em momentos 
de confraternização. Nesse clima, 
a Fanfarra MazelTov cumpre o 
seu papel: levar música boa, com 
vida e energia, despertando no 
público a emoção e a vontade de 
celebrar.

Serviço
O Cultura Livre Circuito Cultural 
ViaQuatro será realizado em cada 
uma das sete estações a cada dia 
da semana, sempre às 13horas:
• Segunda-feira – Estação Faria Lima
• Terça-feira – Estação Pinheiros
• Quarta-feira – Estação Butantã
• Quinta-feira – Estação Luz
• Sexta-feira – Estação República
• Sábado – Estação Paulista
• Domingo – Estação Fradique Coutinho

Atrações 
do complexo
- skate plaza com 750 m2
- banks em formato de oito 
com duas profundidades: 1,60 
m na parte rasa e 2,0 m na 
parte funda
- coping de aço
- tribanks com duas profun-
didades 2,3 m na parte rasa 
e 3,00 m na parte funda com 
30 cm de vertical
- coping de aço na parte rasa 
e coping block na parte funda
- dois banks de madeira com 
variação de profundidade, 
entre 1,0 m e 1,5 m, este lo-
calizado em um galpão com 
6 m de altura (pista coberta). 

Alojamento
- 7 alojamentos, sendo 6 quar-
tos com 2 beliches em cada 
e 1 quarto suíte
- banheiros com chuveiros 
masculino e feminino
- área comum com churras-
queira e pia
- área de camping de 350 m2 
toda gramada com capacidade 
para 8 barracas.
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cuidando da sua saúde bucal
Realize seu sonho de ter dentes saudáveis e bonitos. Conheça a 
Clínica Castelo Branco, onde é possível realizar atendimento 
intensivo e personalizado, reservando um dia inteiro, de acordo 
com sua necessidade. A clínica tem equipamentos de última 
geração e profissionais antenados com o que há de mais moderno 
na Odontologia.
Atendemos todas as especialidades. Reabilitações com Próteses, 
Implantes, Lentes de Contato dentais, Disfunção de ATM, inclusive 
tratamentos com Toxina Botulínica, Cirurgias Ortognáticas, Dentes 
do Siso e outras, como a Bichectomia (redução das bochechas). 
Equipe em constante capacitação. 
Rua José Félix de Oliveira, 359 – Sala 101 – Granja Viana – Cotia 
(SP) – Centro Empresarial Vila Fênix
Tel.: 4702 3837  |  www.castelobrancoodontologia.com.br

sorrir e falar
Ele cuida do seu sorriso e ela, da sua fala e funções orais. Ambos se 
preocupam com sua saúde! Dr. Sergio P. Terçarolli (CRO 30692), 
cirurgião-dentista, e Telma De F. Terçarolli (CRFa 3863), fonoaudióloga, 
atendem de forma personalizada, fazendo de cada paciente um caso 
único. A Fonoaudiologia atua em várias áreas, mas aqui a atuação se 
direciona para a Linguagem Oral e Escrita, e Motricidade Orofacial. O 
ortopedista funcional corrige a posição dos dentes e dos ossos 
maxilares posicionados de forma inadequada. O tratamento 
ortopédico funcional torna a boca mais saudável, proporcionando uma 
aparência mais agradável e dentes com possibilidade de durar a vida 
toda. As duas especialidades se complementam, facilitando, assim, a 
sua busca pelo sorriso e fala perfeitos!
Condomínio Viana Espaços Modulares – Sala 220 – Km 22,8 da 
Raposo Tavares – Cotia (SP)  |  Tels.: 4617-3598 e 38421093
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O Conselho Regional de Enge-
nharia e Agronomia do Estado 
de São Paulo (Crea) reuniu-se 
na manhã de 05/04 na Asso-
ciação dos Arquitetos, Enge-
nheiros e Técnicos de Cotia 
(Aetec) para realizar operações 
especiais de fiscalização em 
grandes empreendimentos em 
construção na região oeste.
Os agentes fiscais do Crea 
visitaram shopping centers, 
hospitais, hotéis, teatros e 
indústrias, públicos e privados, 
para realizar levantamento 
de redes de responsabilidades 
técnicas nas obras.
“Contratar serviços de en-
genharia e agronomia de 
profissionais e empresas em 
situação irregular coloca em 
risco a segurança, a integridade 

física de pessoas e seus patri-
mônios e compromete a ima-
gem do contratante, além de 
assumir as responsabilidades 
administrativas, trabalhistas, 
civil e criminal”, afirma Ar-
thur Augusto Weigand Berna, 
presidente da Aetec.
Durante esta semana, os fiscais 
do Crea realizarão operações 
nas cidades de Cotia, Barueri, 
Santana de Parnaíba, Jandira, 
Itapevi, Carapicuíba, Vargem 
Grande Paulista, Taboão da 
Serra, Itapecerica da Serra e 
Osasco.

Serviço
A Aetec fica na Avenida Santo 
Antônio, 294 - Cotia. Para saber 
mais sobre a instituição como 
parcerias, notícias e agenda 
de cursos, acesse aetec.org.
br ou ligue  (11) 4616-2398.

Fiscalizando

settrans 
disponibiliza 

0800
para 

emergências

A secretaria de 
transportes e trânsito 

(settrans) da Prefeitura 
de Cotia disponibilizou 

um canal de comunicação 
com o munícipe que 
precisar de apoio e 

atendimento em caso de 
ocorrência viária. trata-
se da linha 0800-878 

7830 que, em princípio, 
atenderá de segunda a 

sexta-feira, das 8 às 
17horas. A settrans 

informou, no entanto, 
que em breve o número 
funcionará 24horas.Com 

este canal de 
comunicação, a settrans 

quer dar uma rápida 
resposta em caso de 

ocorrências relacionadas 
ao trânsito, como batidas, 

acidentes em vias 
municipais, carros 

parados ou estacionados 
de forma irregular, entre 

outras.

Zona aZuL atuaLiZa 
LoCais de pagaMento
A partir de Abril, a empre-
sa Dinâmica, responsável 
pelo gerenciamento da 
Zona Azul em Cotia, co-
meçou a distribuir o fo-
lheto atualizado com os 
locais de regularização do 
pagamento da tarifa co-
brada pelo uso das vagas 
demarcadas. Motoristas 
que usam as vagas contam 
com 17 pontos comerciais 
para a compra do ticket e/
ou regularização da Zona 
Azul. Além do pagamento 
convencional via comér-
cio ou por talões, o paga-
mento também pode ser 
feito pelo aplicativo Panda 
Parking, já disponível para 
iOS e Android em toda a 
cidade. Desde o início de 
março, a prefeitura ampliou 
para 24 horas o prazo para 
que motoristas notificados 
façam a regularização da 
Zona Azul e não incorram 
em multa.

Serviço 
Para baixar o aplica-
tivo basta acessar:
www.parkingpanda.
com/parking-app. 

Cotia arreCada 
LaCres de Latinhas 
de aLuMínio
Eles serão trocados por 
cadeiras de rodas direcio-
nadas às pessoas cadas-
tradas no Fundo Social de 
Solidariedade da cidade.
Para participar, é só levar 
os lacres à Secretaria de 
Desenvolvimento Social. 
As cadeiras de rodas serão 
doadas às pessoas cadas-
tradas no Fundo Social de 
Solidariedade

Serviço
Secretaria de Desenvolvimen-
to Social, localizada na Rua José 
Augusto Pedroso, 235, na Vila 
São Francisco, das 8 às 17 horas.
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Na DOG´S DAY você encontra a maior variedade e a melhor qualidade de produtos para o seu pet.
Linha completa para cachorros, gatos e peixes. Você vai se surpreender!

TUDO PARA O BEM ESTAR 
DO SEU AMIGÃO

ESTRADA VELHA DE COTIA, 740 (acesso pela Estrada do Embu, 
próximo ao Assaí, Km 26 da Raposo Tavares sentido SP)

2690-3531
www.dogsday.com.br

DOGS_DAY_205.indd   1 3/24/17   2:50 PM
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conforto térmico para sua casa
Se você pretende planejar, construir ou reformar a sua casa, 
recomendamos que dê uma atenção especial, também, ao conforto 
térmico do seu lar.O piso aquecido da Piso Térmico lhe possibilita 
aproveitar ao máximo o conforto do seu lar, deixando você mais 
saudável e disposto durante o inverno.
Considerada especialista no ramo de aquecimento de ambientes, a 
Piso Térmico oferece aos seus clientes o melhor custo-benefício 
por meio da calefação por piso. Seu produto, o piso aquecido, é uma 
forma de aquecimento tecnológica, que além de garantir conforto 
térmico, elimina problemas relacionados ao mofo e à umidade 
excessiva, contribuindo para uma respiração saudável sem ocupar 
espaço físico nos ambientes.
pelosini@pisotermico.com.br
Tels.: 4781-3333 / 99652-5270  |  www.pisotermico.com.br

Planejar os sonhos
Com mais de 20 anos de experiência no mercado moveleiro 
atendendo aos mais diversos estilos.
A empresa nasceu com o propósito de realizar os sonhos de seus 
clientes com móveis de qualidade e sob medida para preencher cada 
espaço.
A equipe de projetistas My Home Móveis Planejados busca a 
satisfação de seus clientes, leva a sério esta filosofia se envolvendo 
em todos os detalhes dos projetos.
Entre as vantagens de se optar por móveis planejados está a 
qualidade de corte da matéria-prima e o melhor aproveitamento 
dos espaços em cada ambiente do imóvel. Seja qual for o ambiente 
dos seus sonhos, a My Home Móveis Planejados pode realizar.
Avenida São Camilo, 324 – Loja 3 – Granja Viana (SP)
Tels.: 4612-2464/97702-2020
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esCoLas de Cotia partiCipaM dos Jogos esCoLares
O Ginásio Municipal recebeu dez escolas estaduais de Cotia para a aber-
tura dos Jogos Escolares do Estado de São Paulo (JEESP), na modalidade 
futsal, fase Diretoria de Ensino Região Carapicuíba.
Nessa primeira etapa serão selecionadas equipes das categorias mi-
rim feminino e masculino que participarão da fase semifinal contra 
Carapicuíba. Os ganhadores vão disputar a sub-regional Oeste contra 
Itapevi, Itapecerica da Serra, Osasco e Taboão da Serra.
Os confrontos entre as escolas de Cotia foram divididos em dois dias. As 
turmas da categoria feminina já encerraram os jogos e as classificadas 
para a semifinal foram as escolas Ana Macieira de Oliveira e Roque 
Celestino Pires.Ao todo serão oito sub-regionais até reunir os campeões 
de cada região para disputar a final da Regional da Grande São Paulo.

Centro de 
Iniciação Esportiva
Obra terá investimento de R$ 3.902.143,42
“Investir em esporte é investir em qualidade de vida.” Foi 
com essas palavras que o prefeito de Cotia, Rogério Franco, 
definiu o projeto que começará a ser executado na cidade. 
Trata-se do Centro de Iniciação Esportiva (CIE), cujas obras 
começam ainda neste semestre, com previsão de entrega 
para dezembro de 2018.O CIE de Cotia abrigará um ginásio 
poliesportivo com arquibancada, academia, banheiros, es-
critório, pista para atletismo e salto em distância, além de 
espaço para a prática de arremesso de peso. O complexo 
esportivo será instalado em um terreno de 7 mil m2 na Es-
trada Manoel Lages do Chão, no Jardim Caiapiá, e terá 3.750 
m2 de área construída.O prefeito recebeu representantes 
da Caixa Econômica Federal para tratar do assunto. O CIE 
será viabilizado com recursos do governo federal, por meio 
do Ministério do Esporte, e está orçado em R$ 3.902.143,42. 
Do total, R$ 365.799,26 já estão aportados pelo governo fe-
deral e serão liberados após a primeira medição da obra.A 
Secretaria de Obras da Prefeitura já iniciou a limpeza do 
terreno e a terraplenagem. 

Rio Branco participa do 
torneio Jr. NBA League
Os alunos da equipe de Basquete, categoria Sub-14, do Colégio Rio 
Branco integram o torneio intercolegial Jr. NBA League, projeto da 
maior liga de basquete do mundo, a NBA, que acontece pela primeira 
vez no Brasil. No dia 4 de abril, os alunos participaram do Draft, início 
da NBA Jr. League, momento em que os 30 colégios inscritos se encon-
traram para descobrir qual equipe da NBA vão representar durante 
o torneio. O Rio Branco representa o Atlanta Hawks, no Grupo C do 
campeonato. No dia 8 de abril, aconteceu a segunda fase do torneio, 
chamada de Combine. Os alunos passaram por uma bateria de testes 
físicos e avaliação antropométrica e receberam os uniformes do time 
que vão utilizar nos jogos do campeonato. Essa etapa contou com a 
presença do ídolo do Basquete Oscar Schmidt. Os jogos do campeonato 
acontecem do dia 25 de abril a 18 de maio, e as 30 equipes disputam 
10 vagas para a fase de Playoffs. Após essa definição, do dia 20 a 27 
de maio, os times que se classificaram jogam para chegar às finais do 
torneio e, finalmente, no dia 3 de junho, acontece a fase final da com-
petição. Semifinais e a grande decisão serão disputadas no mesmo dia.

Atleta de Cotia se classifica para 
Mundial de Para-Taekwondo
A atleta da Academia Municipal de Lutas de Cotia, Suelen 
Rutz, 34 anos, está com vaga garantida no Campeonato Mun-
dial de Para-Taekwondo, que será realizado em outubro, 
em Londres, e nos Jogos Paralímpicos de 2020, em Tóquio. 
Suelen vai disputar, ainda, o Paulista e o Brasileiro, respec-
tivamente em junho e julho. Como regra, a classificação no 
Brasileiro garante vaga no Mundial, e este último para os 
Jogos Paralímpicos.
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SEMI DE AGOSTO

"Hora de me 
preparar. Chega 
de desculpas."

"Ótima condição 
de pagamento. 
Mais parcelas!"

"Quero trocar de 
faculdade."

"Descansei tempo 
suficiente. Agora 
é a hora."

TURMAS DE MAIO

CONCURSO DE BOLSA: estudenoanglo.com.br

ALPHAVILLE
Al. Amazonas, 868
2858-3450

BUTANTÃ
Av. Francisco Morato, 5.000
3751-3771

OSASCO
R. Euclides da Cunha, 377
3133-5400

GRANJA VIANA
Av. São Camilo, 2.500
2823-6300

www.fb.me/AngloLeonardodaVinci

As suas escolhas preparam o seu futuro.
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fique ligado

Beleza renovada
Graças à vida moderna, vivemos rotinas corridas e agitadas. 
Estamos sempre lutando contra o tempo e, às vezes, deixamos de 
frequentar o salão de beleza e optamos por cuidar dos cabelos em 
casa. Apesar dessa forma parecer mais prática, lá no fundo nós 
sabemos que não há nada como uma visita ao salão para despertar a 
sua diva interior ou mesmo para renovar as energias com um 
merecido presente para sua autoestima. 
Pensando nisso, a equipe Belle Júlia KIYOMI oferece o melhor 
atendimento para suas clientes: química geral, penteados e 
maquiagem (noivas), corte infantil e masculino, depilação, 
manicure, podologia e pedicure.
Agende seu horário!
Estrada do Matão, 301 – Jd. Miralda – Vargem Grande Paulista 
(SP)  |  Tels.: 4159-3030 / 4159-2991

Aparelhos auditivos de qualidade
A primeira experiência com um aparelho auditivo pode levar até um 
mês para total adaptação, isso porque, na maioria dos casos, as perdas 
auditivas são lentas e progressivas. Quando adaptamos um aparelho 
auditivo, a pessoa volta a ouvir sons que há muito tempo estavam 
esquecidos. Sons como: dos próprios passos, do tique-taque de um 
relógio, da chuva caindo, o vento assobiando nas janelas etc. Sons tão 
comuns que foram desaparecendo aos poucos, estão de volta!  Por isso 
a Widex oferece os melhores aparelhos auditivos, com conforto, 
tecnologia de última geração e se preocupa sempre em fazer a melhor 
adaptação para que as pessoas que adquirirem um Widex se sintam de 
volta ao mundo sonoro, como se nunca tivessem saído dele, e assim 
podendo aproveitar ao máximo os melhores momentos da vida!
Conheça a Widex Alphaville!  Responsável: fga. Lígia Makhlouf
Al. Grajaú, 614 – 16o – Conj. 1611 – Barueri (SP)  |  Tel.: 4193-8240
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entre os Meses de março e abril, o chefe 
do Poder Executivo de Cotia, o prefeito 
de Cotia, Rogério Franco (PSD), realizou 
algumas mudanças em suas secretarias.
Já no fim de março, a Pasta de Educação, 
antes administrada por Luís Gustavo 
Napolitano, passou a ser administrada 
interinamente por Geslayne Dias de 
Camargo, que já era titular da Pasta no 
mandato do ex-prefeito Antônio Carlos 
de Camargo.
Para justificar a alteração na secretaria, 
Rogério declarou que foi uma questão 
pessoal. De acordo com o prefeito, Luís 
Gustavo é diretor de uma faculdade priva-
da e não estava conseguindo conciliar as 
funções, causa da complexidade da Pasta.
Na área da Saúde, Ademir Rodrigues dei-
xou a secretaria para assumir a recriada 
Pasta de Indústria e Comércio.
Com a saída de Ademir, o médico car-
diologista Magno Sauter assumiu a Se-
cretaria da Saúde.
Com informações extraoficiais, divulgadas 

pelo jornalista Beto Kodiak, do jornal 
Cotia Agora, a Secretaria de Trabalho e 
Emprego volta a ser ocupada por João 
dos Santos, que concorreu nas Eleições 
2016 para prefeito pelo PMN e foi secre-
tário, nos últimos oito anos, nas últimas 
gestões.
A Secretaria de Esportes e Cultura será 
dividida. O vereador Arildo Gomes as-
sume Esportes e Givaldo da Costa segue 
com a Cultura.
O vereador Arildo deixará Câmara Mu-
nicipal, assim como outro vereador que 
assumirá uma secretaria, provavelmente 
Marcos Nena. Com a mudança, os suplentes 
Tagarela e Alcides Esquisito assumem 
cadeiras no Legislativo de Cotia.
Também pode ocorrer a criação de duas 
novas Pastas, e uma delas deve ser ocu-
pada por Luís Gustavo Napolitano, que 
deixou a Secretaria da Educação.
Questionada sobre as mudanças, até o 
fechamento desta matéria a Prefeitura 
de Cotia não se manifestou.

Cotia Muda seCretários

Exposição Pomarium 
na Praça da Matriz
Quem ainda não conhece as 
dezenas de espécies de frutos 
nativos do Brasil não pode perder 
a Exposição Pomarium. A mostra 
se estende até o dia 21 de maio, 
com visitações das 10 às 18 horas.
O Pomarium é uma platafor-
ma artística e sustentável que 
visa a difundir e reinserir as 
frutas nativas brasileiras no 
cotidiano da população.
Nesta exposição artística mul-
tissensorial os visitantes farão 
uma viagem a todos os biomas 
brasileiros por meio de sensações 
como sons, cheiros, texturas e 
obras de arte. O projeto exalta a 
diversidade e a riqueza natural 
do país por meio de suas mais de 
200 espécies de frutas nativas.
Na visita, o público poderá co-
nhecer mudas e espécies, como 
o fruto do sabiá, jatobá, jambo-
lão, jambo, garcínia, framboesa 
preta, castanha-do-maranhão 
e cambucá, entre outras.
A exposição ocorre em parce-
ria com a Secretaria de Estado 
da Cultura e a empresa Astra-
Zeneca. Cotia será a primeira 
cidade a receber a mostra. 
O evento é gratuito. 

Serviço 
Exposição Pomarium
Onde: Praça da Matriz – Rua Sena-
dor Feijó, 12 – Centro de Cotia (SP)
Quando: até o dia 21 de maio, com 
visitações das 10 às 18 horas.
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Mês de Maio.
Mês das Mães!

THE SQUARE | GRANJA VIANNA
Rod. Raposo Tavares, s/n. KM 22,5 .        (11) 4613-4666    

granjavianna@portobelloshop.com.br

)

Promoção "Sweet Home" 
Para aquela que sempre distribuiu amor e dedicação, 

preparamos algo especial neste mês do Dia das Mães.

Condições diferenciadas na apresentação deste.

Levantamento feito pela Se-
cretaria de Transportes e 
Trânsito (Settrans) de Cotia 
apontou que, entre os dias 9 
de janeiro e 17 de março, 41 
veículos abandonados em vias 
públicas foram recolhidos pela 
operação Limpa Trecho.
“Não existe tempo máximo 
de permanência em um local 
para que o veículo seja consi-
derado abandonado. A partir 
do momento que a fiscalização 
detecta a permanência daque-
le veículo no local por um ou 
mais dias, ou algum cidadão 
denuncie, a secretaria tenta 
localizar o proprietário e faz 
a notificação”, disse Antônio 

Melo, secretário da Settrans.
A secretaria estabelece um pra-
zo de três a cinco dias para a 
retirada do veículo. Caso não 
ocorra, o veículo é recolhido.
Os veículos apreendidos per-
manecem no pátio por 60 dias, 
e os não retirados são encami-
nhados para leilão.
O custo da remoção e per-
manência no pátio também 
são de responsabilidade do 
proprietário.

Serviço 
A população também pode auxiliar 
o poder público neste trabalho 
denunciando pelo e-mail (set-
trans@cotia.sp.gov.br) ou pelo 
telefone 0800-878-7830.

operação LiMpa treCho 
reCoLhe 41 Carros abandonados
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É PossíveL trAnsForMAr o discurso teórico 
em prática? Será mesmo que as redes so-
ciais têm o poder que a elas foi conferido? 
Existe, de fato, debate produtivo e respeito 
a diferentes opiniões na internet? Criado 
no fim de 2013 pelo granjeiro Eduardo Ca-
ruso, o grupo do Facebook chamado Gran-
ja Viana, Problemas e Soluções resiste ao 
tempo e segue firme no seu propósito. Com 
a missão de “discutir assuntos do bairro”, 
traz, ainda, na sua descrição oficial, alguns 
pontos interessantes, como:
• Não serão aceitas citações partidárias. 
O grupo não é plataforma política. Posts 
contendo nomes de partidos terão seu au-
tor excluído do grupo.
• Todos os posts no FB são identificados 
por seus autores e estão sob a responsa-
bilidade dos mesmos.
• A discussão é livre, porém, ofensas e 
palavras de baixo calão não serão tole-
radas, e o autor será bloqueado no grupo.
• Anúncios comerciais não serão tolerados. 
Quem os publicar será excluído do grupo.
Servindo como um termômetro dos fatos, 
notícias e novidades do bairro, o grupo já foi 
“palco” de inúmeras discussões e debates 

acalorados, principalmente em época de 
eleições. No entanto, com o passar do 
tempo, parece que os integrantes foram 
tomando consciência e criou-se certo res-
peito mútuo e um senso de coletividade 
interessante. O maior exemplo disso foi 
uma recente enquete feita por uma mo-
radora que decidiu tentar levar parte do 
grupo para a “vida real” e promover um 
encontro “físico” de alguns participantes 
para discutir temas urgentes. Interessante 
observar quais foram os temas mais votados 
na enquete e perceber que, de fato, todos 
os interesses dos moradores convergem 
para alguns pontos comuns e polêmicos: 
a questão do trânsito, que vem torturando 
os moradores pela falta de planejamento 
e pelo crescimento desordenado da região 
e traz consigo o problema da manuten-
ção de suas vias. O Plano Diretor e o uso 
e ocupação do solo foi outro tema muito 
votado, e a preocupação com a tão temida 
verticalização, fantasma que assombra os 
granjeiros há anos. A segurança também 
foi muito citada, uma vez que o bairro se 
tornou alvo frequente e fácil de várias 
modalidades de crime. 

granJa viana
probLeMas e soLuções

pesquisa!
Abaixo, você pode ver 
como ficaram, na ordem 
dos temas mais votados, 
esta breve, porém, 
reveladora pesquisa.
Você, morador da granja 
Viana, acesse via Face-
book a página do grupo, 
participe, deixe suas 
opiniões e suas impres-
sões sobre o bairro e 
colabore para um futuro 
melhor da granja Viana. 
só uma comunidade unida 
e mobilizada pode fazer a 
diferença e cobrar as 
autoridades competentes 
pelas mudanças e 
melhorias que tanto 
desejamos e precisamos.

• Trânsito na Granja
• Manutenção de vias 
públicas
• Plano Diretor
• Segurança
• Uso e ocupação do solo
• Lei do Silêncio
• Proibição de prédios ver-
ticais acima de 3 andares
• Emancipação 
• Implantação de Esgoto/
saneamento
• Comércio
• Eventos culturais e 
gastronômicos
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Subprefeitura do Butantã 
passa a contar com 
atendimento específico para 
deficientes auditivos

A Subprefeitura do Butantã conta com atendimento 
exclusivo para deficientes auditivos em sua Praça 
de Atendimento, por meio de computadores equi-
pados com webcam e atendentes capacitados na 
linguagem de Libras (Língua Brasileira de Sinais). 
A Central de Libras, Intérpretes e Guias-Intérpretes 
(CELIG) é um projeto piloto que, em parceria com 
as Secretarias de Coordenação das Subprefeituras 
e a Secretaria da Pessoa com Mobilidade Reduzida, 
possibilitou as instalações que vão promover aos 
deficientes o acesso facilitado aos serviços muni-
cipais disponíveis na Subprefeitura. 
O objetivo é permitir uma melhor interação entre o 
cidadão e o funcionário da Subprefeitura responsável 
pela demanda, além de conversar a distância, pelo 
monitor, com intérpretes de Libras para consultar 
os serviços públicos oferecidos pela Prefeitura de 
São Paulo. O atendimento ocorrerá das 8 às 17 horas.

Serviço
Central de Libras, Intérpretes e Guias-Intérpretes (CELIG) 
Onde: Subprefeitura Butantã
Endereço: Rua Ulpiano da Costa Manso, 201 – Jd. 
Peri-Peri – Contato: 3397-4600 – Horário de atendi-
mento: de segunda a sexta-feira, das 8 às 17 horas. 

suCateaMento da poLíCia CiviL 
é constatado nas Seccionais de Osasco, Taboão da Serra e Carapicuíba
A Diretoria do Sindicato dos Delegados de Polícia do Estado de São Paulo esta pro-
movendo uma série de visitas às delegacias seccionais do Demacro (Departamento 
de Polícia Judiciária da Macro São Paulo). Já foram visitadas as seccionais de Osasco, 
Taboão da Serra e Carapicuíba. A presidente do Sindicato dos Delegados de Polícia 
do Estado de São Paulo, Raquel KobashiGallinati, conversou com os delegados sobre 
os principais temas que envolvem a classe nessas regiões. Foi constatada a falta de 
policiais nas três seccionais visitadas.
Em Osasco, onde deveriam atuar 643 policiais civis, apenas 460 cargos estão pre-
enchidos, gerando um déficit de 237 policiais. Já na Seccional de Taboão da Serra, 
as cidades de São Lourenço e Juquitiba contam apenas com um delegado. Nesta 
Seccional,  deveriam atuar 556 policiais, mas conta apenas com 345, gerando déficit 
de 211 policiais. Já para a Seccional de Carapicuíba e região, três cidades têm apenas 
um delegado de polícia, que fazem jornadas abusivas de trabalho: Vargem Grande 
Paulista, Jandira e Pirapora do Bom Jesus. A Seccional deveria atuar com 865 policiais 
e possui apenas 473. Com isso, faltam 392 policiais civis nesta região. 
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open MaLL the square

Local: Open Mall The 

Square.

Rod. Raposo Tavares. 22Km, 

Granja Viana

telefones: 
2898-9595 / 2898-9606

site: 
openmallthesquare.com.br

facebook e instagram: 
@openmallthesquare

CirCuito CuLtura

entreteniMento na granJa
Música, cinema e muito mais no The Square

Em Maio, a programação do The Square traz grandes atrações!
A agenda musical conta com homenagens a duas grandes 
bandas de Rock como Pearl Jam e Aerosmith, além de shows 
acústicos em seus restaurantes. Para quem quer manter a 
forma e se divertir, o programa Saúde na Praça, oferece aulas 
gratuitas de ginástica todos os finais de semana. Para os 
cinéfilos, estreias para todos os gostos: Piratas do Caribe (Imax), 
Alien, Rei Arthur, Rock Dog e mais!

panos e Lendas
Domingos, às 14h (até 28 de maio)
sinopse: Uma Festa cantada e dançada para todo mundo ver, Panos e 
Lendas narra a criação do mundo, falando do homem sob o olhar de dois 
índios. Suas raízes e costumes o fazem mostrar o ciclo da vida com ternura 
e simplicidade. Recheado de lendas brasileiras, como a da Cana de Açúcar, 
de Helena Pereira, Parlendas, como a do macaco e o grão de milho, 
Cantigas de Roda e de Ninar, como Terezinha de Jesus, o Cravo brigou com 
a Rosa, Tutu Marambá, entre outras, são cantadas e tocadas ao vivo.
Elenco: Chico Cabrera, Diego Clilio, Fernanda Leal Costa, Giovani Martins, 
Maira Cardoso, Michel Sebá, Rita Gutt e Rita Ivannoff.
direção: Chico Cabrera 
classificação: livre
ingressos: R$ 40 (inteira) e R$ 20 (meia)

teatro raposo
saLa irene ravaChe
Local: Raposo Shopping 
www.raPoso.com.br

Lawrence Wahba, capa da Edição 153 da REVISTA CIRCUITO, é um 
premiado documentarista de natureza selvagem e comemora 25 anos 
de carreira com o lançamento de seu primeiro longa-metragem, 
resultado de 44 semanas de filmagem em alguns dos mais belos 
santuários naturais do planeta, e é uma produção do Canal Azul. Todas 
as Manhãs do Mundo estreia nos cinemas de São Paulo, Rio de Janeiro 
e Porto Alegre, e conta com a participação de Ailton Graça e Letícia 
Sabatella nos papéis de personagens-narradores (sol e água, 
respectivamente) da incrível saga do amanhecer nos mais remotos 
territórios do mundo. A obra se enquadra no gênero conhecido como 
“docudrama”, mesclando fantasia com realidade em sequências de 
imagens de tirar o fôlego. Animais como leões e búfalos, com suas 
intermináveis batalhas no continente africano; salmões e ursos-
pardos e seus ciclos vitais na floresta temperada do Canadá; as mais 
exóticas e coloridas criaturas marinhas que se camuflam para 
sobreviver nos recifes mais ricos do mundo, entre outros, dão cor e 
vida à produção, fruto de parceria com os criadores de A Marcha dos 
Pinguins (Bonne Pioche), vencedor de Oscar.

todas as manhãs do mundo
duração: 1h 24min
direção: Lawrence Wahba, Tatiana Lohman
Elenco: Ailton Graça, Letícia Sabatella
Gênero: Documentário
sessões disponíveis:
Espaço Itaú de Cinema Frei Caneca
Rua Frei Caneca, 569 – Consolação/SP
Cine Livraria Cultura
Conjunto Nacional - Avenida Paulista, 2073 - Bela Vista/SP

todas as Manhãs do Mundo
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eXposição rá-tiM-buM, 
o CasteLo! 
O Memorial da América Latina e o Governo do Estado de São Paulo 
apresentam Rá-Tim-Bum, o Castelo – megaprodução que promete 
ser uma das grandes atrações do calendário cultural e de 
entretenimento de São Paulo. O grande diferencial da exposição no 
Memorial é que o público terá a chance de entrar num castelo 
idêntico ao da série, construído numa área de 700m² anexa ao 
Pavilhão da Criatividade. O espaço reproduz, com o máximo de 
fidelidade, o desenho original do seriado, desde o lado externo – 
porta, torre com 15 metros de altura, bandeira tremulando, janelas, 
colunas e cata-vento – até a cenografia dos ambientes interiores, 
proporcionando verdadeira experiência em que o público se sentirá 
no castelo da TV.
serviço:
Dia 20 de maio de 2017, as 14 horas
Memorial da América Latina | Classificação: Livre
www.ratimbumocastELo.com.br/ 

11º bunka Matsuri 

FESTIVAL DA CULTURA JAPONESA
Uma movimentada imersão na cultura japonesa realizada em dois relevantes locais para a 
comunidade nikkei: o Pavilhão Japonês, no Parque Ibirapuera, e o Bunkyo, no bairro 
Liberdade. Serão dois fins de semana se estendendo por uma semana contínua de 
atividades orientadas por praticantes e especialistas de diversas artes japonesas. Uma 
programação variada para a família e todas as idades! O primeiro fim de semana acontece 
no Pavilhão Japonês, com oficinas culturais variadas, atrativas ao público do Parque 
Ibirapuera. As atividades se estendem durante a semana com demonstrações, oficinas e 
exposições ambientadas na arquitetura do local e seus jardins. O Bunka Matsuri culmina 
com o segundo fim de semana realizado no bairro Liberdade, muito frequentado pelos 
amantes da cultura japonesa. Na sede do Bunkyo haverá apresentações culturais, novas 
oficinas, gastronomia e bazar. Uma programação completa para toda a família.
Festa da Cultura Japonesa
De 20 a 25 de maio de 2017, das 9 às 17 horas
Pavilhão Japonês no Parque ibirapuera | sede Bunkyo – Liberdade
27 e 28 de maio de 2017 | www.bunkyo.com.br  
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personaLidade Gente 
que faz e 
acontece

Após dois mandatos e oito anos à frente 
do Comitê Paralímpico Brasileiro (CPB), o 
granjeiro Andrew Parsons deixou a 
presidência do órgão e passou o cargo 
para Mizael Conrado. Formado em 
Direito pela Universidade Cidade de São 
Paulo (Unicid), o bicampeão paralímpico 
de futebol de 5 (para cegos) assumiu o 
cargo em 31 de março de 2017. Andrew 
agora segue em campanha mundo afora e 
considera a possibilidade de ser 
presidente do Comitê Paralímpico 
Internacional, com sede em Bonn, na 
Alemanha. A eleição ocorre em setembro 
de 2017 e, desde já, a REVISTA CIRCUITO 
deseja toda a sorte a ele em mais um 
desafio gigante na sua carreira. 

A querida Norma 
Coachman Ferro Rivera, 
moradora da Granja Viana 
desde 1982, nos deixou em 
março de 2017. Travou uma 
intensa luta contra o câncer 
e foi guerreira até o fim. 
Junto a seu marido, 
Norman Rivera, construiu 
uma linda história de amor 
e de exemplo familiar. 
Amava os seus cachorros, 
os animais silvestres, que 
viraram companheiros, e as 
plantas que formavam o 
seu lindo jardim. Norma 
deixa o seu marido, 
Norman, os filhos Adriana, 
Maria Eugenia, Flavia, 
Rodrigo, Renata, os genros 
Robert, Fabrice, Luis 
Guilherme, a nora 
Stephanie e os netos: 
Patrick, Nicholas, Roberta, 
Maximilian, Jean 
Dominique, Peter Alex, 
Filipe, Alexia, Gabriel, Sofia 
e Eric. Saudades imensas e 
amor para sempre!

despedida paraLíMpiCa

da água para o vinho
O encarregado de manutenção do The 
Square Open Mall, Antônio de Almeida, 
encenou, mais uma vez, a Paixão de Cristo, 
no Jardim Tomé, bairro localizado em Embu 
das Artes. 
Em seu sétimo ano de atuação e diversos 
ensaios para representar o martírio de Jesus 
Cristo, Antônio deixa a barba crescer 
durante 40 dias (quaresma) para a 
apresentação teatral.

Aparecida Barreto Giannetti nasceu 
dia 17 de abril de 1932, em Osasco, 
mas mudou-se cedo para Cotia. 
Casou-se com Roque Giannetti 
(Roquinho barbeiro) com quem teve 4 
filhos: Emiliano, Sergio (Tarrachinha), 
Norma (falecida há 7 anos) e Gerson 
(falecido há 40 anos). Teve sete netos : 
Alan, Gean, Serginho, Natali, 
Ernestinho, Gerson (Buiú) e Alberto, e 
3 bisnetos, Rian, Melany e Pietra..
Aparecida gostava de tricotar, muitas 

crianças foram aquecidas pelas suas 
roupinhas. Os seus quitutes sempre 
foram marca registrada: a feijoada 
dos aniversários, as pizzas nas festas 
da igreja, os cuscuz da sexta-feira 
santa, os pastéis e croquetes do dia a 
dia além de outras delícias. Sempre 
cuidou com todo amor de um altar da 
igreja, e foi uma católica devota. A 
nossa querida Aparecida nos deixou 
no dia 19 de abril, logo após completar 
85 anos.

Deixaram Saudades



29

Galeria 
solange viana
Ator Caio Castro esteve 
presente na festa que 
rolou no inicio do mês 
de abril na Galeria de 
Arte e Fotografia 
Solange  Viana. Na foto 
o ator com a 
proprietária do espaço, 
Solange!

vacinville 
na Granja
No último dia 09 de 
abril, inaugurou no The 
Square Granja Viana 
mais uma unidade da 
Clínica de Vacinas 
VacinVille.

No coquetel a Dra. Lilian 
Zaboto e sua equipe 
receberam com muita 
alegria seus convidados.

clínica Haagy 
comemora 
aniversário
No dia 19 de abril, a 
Clínica Haagy localizada 
no The Square Open Mall, 
bloco A, sala 240, abriu as 
portas paras suas clientes 
e algumas celebridades 
para a pré comemoração 
de seu aniversario, no 
qual apresentou todas as 
novidades que a clínica 
está trazendo para a 
Granja Viana. 

via Paris
Inaugurou na Av. José 
Giorgi 1157, a Via Paris 
Boutique, uma nova 
alternativa em loja de 
roupas e acessórios para 
mulheres que se ligam em 
moda e buscam um visual 
moderno e sofisticado.
Ao fundo: Lúcia Romão (à 
direita), Angélica 
Rozembrá (centro) e 
Cristiane Reis (à esquerda)
E na frente a proprietária 
Camila Dall’Agnol

social



30

cotidiano – COMO NÃO VENDER UM CARRO
Resolvi trocar o meu possante por um carro zero-quilômetro. Escolhi 
três modelos de marcas diferentes, todos da mesma categoria.

É consultor de mídia impressa, com especialização em jornais, na universidade 
de stanford, Califórnia, euA. Atualmente, diretor de Novos Negócios do grupo 
rAC de Campinas. marcossa08@gmail.com

por 
Marcos sá

Nossa gente

resoLvi trocAr o Meu PossAnte por um 
carro zero-quilômetro. Escolhi três 
modelos de marcas diferentes, todos 
da mesma categoria. Concorrentes en-
tre si e com características e preços 
parecidos. Fui, inicialmente, a uma 
concessionária Ford. O atendimento 
foi bom, avaliaram meu veículo por um 
preço justo e me passaram o preço do 
carro pelo qual eu estava interessado. 
Como o valor era R$ 2.000,00 acima do 
preço dos concorrentes, questionei e 
recebi a seguinte explicação:
– O nosso já é ano 2018! E o dos con-
correntes é 2017!
– Que bom, disse! E qual é a diferença 
no carro? 

– Nenhuma, mas no certificado vem 
o ano 2018, e isso valoriza o veículo. 
Agradeci e fui em frente na minha 
pesquisa. Procurei uma concessionária 
Chevrolet/GM. O vendedor que me 
atendeu explicou as belezas de um 
modelo que eu não queria comprar 
e, finalmente, passou-me o preço do 
modelo por mim escolhido. Em seguida, 
foi avaliar meu carro, que entraria na 
troca. Voltou com um ar desolado e me 
disse que, infelizmente, não poderia 
aceitar o meu carro na troca. Surpreso, 
indaguei-lhe o porquê, já que o meu 
carro era da marca Chevrolet/GM, 
justamente a mesma marca do car-
ro que ele estava vendendo e a Ford, 

marca concorrente, avaliou e aceitou 
o mesmo carro no caso de compra!
–É política da empresa. Pelo ano e 
modelo do carro não podemos aceitar. 
Hã?Inacreditável! 
–Ok, disse-lhe, é minha política não 
comprar carros de marcas que não 
aceitam seus próprios carros na troca. 
Decidido a jamais comprar um carro 
da marca, descartei a GM e fui à Hyun-
dai. Tentei em duas concessionárias, 
e descobri que lá eles não vendiam 
o modelo que eu queria. Na terceira 
tentativa, achei uma CAOA com o 
modelo. Ufa! Entrei na loja e não vi 
nenhum vendedor. Depois de alguns 
minutos, localizei uma moça falando 
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ao celular. Eu me dirigi a ela, que, com 
ar de “você está me atrapalhando”, 
declarou: 
–É hora do almoço e os vendedores 
foram almoçar. Espere naquela sala. 
Virou-se e continuou o animado papo 
no celular. Pensei com meus botões 
que era exatamente por ser hora do 
almoço que eu estava ali, pois em outro 
horário não poderia estar. Será que 
eles não pensaram nisso?Acho que 
não. Vinte minutos depois, desisti e 
fui embora. Voltei à Ford disposto 
a fechar o negócio, afinal, foi onde 
consegui todas as informações que 
buscava. Encontrei o mesmo vendedor 
que me atendeu na primeira vez e 
falei da minha intenção de fechar o 
negócio. Conversa vai, conversa vem, 
nova surpresa! O preço do carro, ago-
ra, era R$4.000,00 mais caro que o 
dos concorrentes, e não R$2.000,00, 
conforme quatro dias atrás! Como 
assim? A resposta foi: 

–Esse preço que o senhor tem é do 
modelo 2017. 
Não, cara-pálida, inclusive você usou 
como argumento para justificar os 
R$2.000,00 a mais que seus concor-
rentes, justamente o ano 2018! 
– Desculpe, mas acho que eu me en-
ganei. Aguarde um momento que vou 
falar com o gerente. O vendedor vol-
tou e, com a maior cara lavada, disse:
–Consegui reduzir em R$2.000,00 o 
preço, mas vou ter de pagar R$ 2.000,00 
a menos no seu carro. 
Fingi que não ouvi tal descalabro e 
disse-lhe: 
–Esquece, fico com o modelo 2017 
mesmo. Voltamos aos R$2.000,00 de 
diferença com seus concorrentes e 
encerramos o assunto. 
–Ah! Infelizmente, não temos mais 
esse modelo. 
Simples assim. Perdi uma semana ten-
tando trocar/comprar o carro e não 
achei marca interessada em vender.

Apenas respostas pa-
drão, evasivas, propostas 
sem nexo, confusões e má 
vontade. Enquanto isso, as 
manchetes estampavam 
um vertiginoso declínio 
nas vendas dos automó-
veis zero-quilômetro. 

É a crise, dizem os representantes do 
setor! Digo eu, crise de despreparo 
dos vendedores, da falta de política 
nas trocas, do jeito antigo de fazer 
negócios e do desprezo das marcas 
por compradores. Gastam fortunas 
em campanhas publicitárias, mas 
não conseguem entender os anseios 
dos compradores. Perdem negócios 
às pencas. Será que não vão mudar 
nunca essa postura de vendas? Re-
solvi continuar com meu possante, 
ao menos, pelos próximos 10 anos!

PRESENTEIE SUA MÃE COM
TOXINA E PREENCHIMENTO

PREÇOS ESPECIAIS
PARA O 

DIA DAS MÃES!

Ligue 
e se informe também 

sobre outras promoções

Agende agora mesmo
uma avaliação sem custo

11 2898-9729
www.clinicabrunella.com.br

Clinica Brunella I
Shopping The Square - Granja Viana

Rod. Raposo Tavares, km 22,14 - Salas 216/217 A
Clinica Brunella II

Rua José Felix de Oliveira, 1401 sala 5, 
junto ao Spa Ohana by Silvana Recoaro.
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Arte observada  
Beatriz Ferreira Milhazes participou do importante movimento artístico  Como vai você, 
Geração 80?,onde mais de 100 artistas questionaram a ditadura militar através de seus 
trabalhos. Ao longo dos anos participou de inúmeras exposições, nacionais e internacionais.

Milenna Casseb saraiva é artista visual, formada pelo santa Monica 
College, Los Angeles. também é galerista da Casa galeria, uma galeria 
de arte contemporânea.  www.milenna.com | www.casagaleriasp.com 

por 
Milenna 
casseb saraiva

Nossa gente

BeAtriz FerreirA MiLHAzes 
nasceu no Rio de Janeiro, 
em 1960, onde ainda reside 
e trabalha. Em 1981, for-
mou-se em Comunicação 
Social pela Faculdade Hélio 
Alonso, mas antes, mes-
mo, de concluir o curso 
de comunicadora social, 
passou a frequentar artes 
plásticas na Escola de Ar-
tes Visuais do Parque Lage, 
onde passou a lecionar al-
guns anos depois. Em 1984, 
aos 24 anos, participou do 
importante movimento 
artístico Como Vai Você, 
Geração 80?,em que mais 
de 100 artistas questiona-
ram a ditadura militar por 
meio de seus trabalhos. 
No decorrer dos anos, 
participou de inúmeras 
exposições, nacionais e 
internacionais, Bienais 
em São Paulo e Veneza. 
Suas obras fazem parte 
de importantes acervos 
de museus mundo afora.
Suas obras da década de 
1980 revelam uma ten-
são entre figura e fun-
do, entre representação 
e ornamentalismo. Pos-
teriormente, faz opção por uma 
pintura de caráter decididamente 
bidimensional. Em trabalhos mais 
recentes utiliza, constantemente, 
formas como círculos, estrelas e 
espirais; as cores tornam-se mais 
luminosas, sugerindo deslocamentos 
ora concêntricos, ora expansivos. 
A artista desenvolveu uma técnica 
única que utiliza na maioria dos seus 
trabalhos: prepara imagens sobre 

plástico transparente, que são des-
coladas como películas e aplicadas 
na tela por decalque. Aglomera as 
imagens preenchendo o fundo e reto-
cando a imagem final. A transferência 
das imagens da superfície lisa para 
a tela faz com que a gestualidade 
seja quase totalmente anulada. Além 
desta técnica, ela também abusa das 
colagens que recebem a interferência 
de seus pincéis. 

Sua obra O Mágico, pintada em 2001, 
foi vendida em um leilão da Sotheby’s, 
em Nova York (2009), por cerca de 
1,6 milhão de reais; sua tela O Mo-
derno foi comprada em Londres, por 
1,8 milhão de reais pela Phillips de 
Pury&Company. E, em 2012, a obra 
Meu Limão foi vendida por 2 milhões 
de dólares na Galeria Sotheby’s. Tais 
façanhas a tornaram grande expoente 
da arte contemporânea brasileira. 
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VAMos oBserVAr
Mulatinho, 2008
248 x 248 cm 
Acrílica sobre tela 
Coleção particular 

A obra Mulatinho revela a inf lu-
ência de trabalhos desenvolvidos 
pela artista, a partir de 2003, com 
a retomada das colagens de papéis 
industrializados e as referências que 
realizou a partir de 2004 nos espaços 
institucionais de arte, com instalações 
e trabalhos em fachadas. A obra de 
Milhazes tem grande inspiração no 
Carnaval, com seu visual, atmosfe-
ra, loucura e beleza. Ao contrário de 
Hélio Oiticica, que também trouxe 
referências do Carnaval para o seu 
trabalho, ela jamais fez parte do mundo 
do samba ou do Carnaval. Beatriz é 
uma carnavalesca conceitual. 

O trânsito entre as lingua-
gens plásticas expressivas 
com a pintura, a colagem e 
a gravura é uma constante 
em toda a sua produção. 
Desta vez ela agrega novos 
materiais introduzindo, 
também, elementos do 
espaço tridimensional da 
arquitetura. 
As linhas dos espaços arquitetônicos 
são incorporadas e criam espaciali-
dades mutantes. Elas se aproximam 
e se distanciam, interpenetram-se 
e coexistem em um mesmo plano 
que, virtualmente no momento da 
contemplação, não é mais bidimen-
sional. As formas parecem eleger as 
cores, e as cores parecem eleger as 

formas. Juntas constroem a unidade 
e a identidade da pintura. O olhar 
do espectador é levado a percorrer 
todas as imagens, acompanhando 
a exuberância gráfica e cromática 
presente.
Esta obra de formato quadrado, com-
posta de blocos cromáticos igual-
mente quadrados, dos menores aos 
maiores, sobrepostos e justapostos, 
em diálogo com os círculos, cria uma 
nova espacialidade. A curiosa silhueta 
escura e vazada, que se destaca na 
pintura, abre-se para outros espa-
ços, assim como o círculo acima e 
à direita. Entre as idas e vindas das 
formas, cria-se um ritmo. Aliando-
se à música, ao samba, ao carioca, 
o título Mulatinho dá o tom, a nota 
que faltava. 
Neste mundo sem fronteiras, a arte 
precisa ter um “sotaque” regional, e 
isso a obra de Beatriz tem de sobra.
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Mada`Mada
os 38 anos, a jornalista Madeleine 
Lacsko já acumulou quase 20 de 
carreira profissional, e pode ser 
considerada uma das principais 

especialistas do jornalismo político atu-
almente. Foi na Rádio Jovem Pan, onde 
trabalhou durante dez anos, que a jovem 
estagiária, ainda cursando a Universida-
de de São Paulo, desenvolveu sua paixão 
pelo contato com seus ouvintes, propondo 
pautas interativas e discussões polêmicas. 
Madeleine seguiu neste meio ao coordenar 
a Rádio do Supremo Tribunal Federal, mas 
não imaginava que essa experiência lhe 
renderia a premiação de única brasileira 
vencedora da categoria mundial do Inter-
national Children’s Day of Broadcasting 
Award (ICDB), concedido pelo Unicef, em 
Nova York, para a melhor produção de mídia 
para crianças, em competição com mais 
de 100 países. Neste período em que atuou 
no STF também pôde experimentar o ou-
tro lado do jornalismo político no contato 
direto com o ministro Gilmar Mendes e 
outros governantes do alto escalão. 

   

Um dos momentos mais marcantes de sua 
trajetória aconteceu ao chegar a Angola, 
selecionada pelo Unicef Angola como Con-
sultora Internacional em Comunicação, e 
descobrir que estava grávida. Diante do 
perigo real do trabalho, teve a opção de 
voltar, porém seguiu firme na sua missão, 
retornando ao Brasil, mais especificamente 
para a Granja Viana, a apenas um mês de 
ganhar seu filho, Lourenço. 
Neste ano Madeleine estreou uma nova 
fase, ao ser contratada por ninguém me-
nos que Diogo Mainardi e Mario Sabino, 
jornalistas renomados, ambos ex-Veja, e 
criadores do site O Antagonista. Ela co-
manda o programa TV O Antagonista, um 
braço do portal que vai ao ar pelo YouTube 
e Facebook, com foco no jornalismo político 
e investigativo. 
Madeleine fez um filho, escreveu um livro e 
plantou uma árvore. É mãe solteira, perdeu 
seu pai aos 20 anos e sua mãe abandonou 
a família quando ela tinha apenas 8. No 
entanto, como poderão ler na entrevista a 
seguir, ainda existem incontáveis facetas 
que definem essa supermulher. 

O mar e uma gota 
comparado ao encanto seu  

Por Gabriela Napolitano

`
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O mar e uma gota 
comparado ao encanto seu  
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Você iniciou sua carreira de jornalista 
na Rádio Trianon. Como foi essa etapa?
Na verdade, na Rádio Trianon eu trabalhava 
muito, mas dinheiro, mesmo, eu ganhava 
dando aulas de inglês desde os 15 anos.  Co-
mecei a trabalhar na Rádio Trianon aos 17 
anos, logo no primeiro ano da faculdade. 
Sempre gostei de política e curtia rádio 
porque é um meio que permite muita 
interatividade com o ouvinte.  Para mim, 
mesmo sem saber, essa fase foi muito útil. 
Quando eu estava na faculdade, na USP, o 
rádio era o primo pobre. E eu fazia políti-
ca e todos desdenhavam. E desdenhavam 
muito o fato de eu gostar de falar com os 
ouvintes, de fazer “fala, povo”, porque eu 
gostava desse contato.

E por que seus colegas desdenhavam?
Existia uma história de que o jornalista, 
mesmo, era aquele profissional encastelado, 
que um escreve para o outro e que trocam 
premiações entre si. Mas a internet acabou 
com esse mundo em que eles viviam, que 
na verdade só existia para eles mesmos. 
Era um círculo social deles, mas que não 
servia para as outras pessoas e, no fim, me 
serviu muito. Fiquei na Trianon por dois 
anos, sempre trabalhando com política. 

Você trabalhou um bom período na Rádio 
Jovem Pan, saiu e voltou recentemen-
te, quando, de repente, despediu-se ao 
vivo, no programa que apresentava, o 
Radioatividade. Como foi?
Sim, depois da Trianon fui para a Jovem Pan 
e fiquei por volta de dez anos, trabalhando 
e iniciando o radiojornalismo. O diretor da 
Trianon, Fernando Vieira de Mello, com 
quem eu trabalhei, criou o radiojornalismo 

da Jovem Pan. E o senhor Fernando falava 
para mim: “Filha, é muito importante que 
o seu ouvinte, quando fala com você, tenha 
a coragem de te dizer a verdade”.  Sempre 
tive isso na cabeça. E a Jovem Pan me deu 
muitas oportunidades de crescimento e de 
criar novos formatos de programas. Fui 
repórter, editora, apresentadora, aprendi 
muito. Depois desse período, fiquei oito anos 
fora e retornei recentemente, mas não deu 
certo, não quero falar o motivo e, então, 
pedi demissão. 

Como foi atuar no Supremo Tribunal 
Federal, exercendo o outro lado do jor-
nalismo político?
Fui chamada pelo secretário de Comuni-
cação, Renato Parente, porque eles tinham 
conseguido uma frequência de FM e queriam 
montar uma rádio que focasse na área de 
Direito. E, como eu cursei grande parte 
da faculdade de Direito na USP, eles me 
contrataram. Montei uma programação 
nessa área e também ajudava na parte 
de assessoria, integrando a Secretaria de 
Comunicação Social do STF, na gestão do 
ministro Gilmar Mendes. Foram dois anos 
em que convivi diretamente com todos os 
ministros do Supremo. Essa experiência 
de atuar desse lado do jornalismo, para 
mim, foi fundamental para aprimorar o 
outro lado. Eu tinha a ilusão de que as coisas 
eram de uma maneira e, quando cheguei, 
vi que não eram. 

Qual foi a descoberta?
As pessoas que estão no poder manipulam 
os jornalistas, e os jornalistas se deixam 
manipular, muitos escrevem bobagens. 
Quanto mais esperto o jornalista se julga, 

mais fácil é de ele ser manipulado. Apenas 
o profissional que realmente trabalha duro, 
desconfia de tudo e vai atrás da informação 
é o que consegue obtê-la. Quem é muito 
soberbo acaba sendo enganado.

A qualidade do jornalismo político se 
concentra em poucos profissionais? 
Acredito que existam muitos profissionais 
que saem para cobrir uma pauta apenas 
com o intuito de confirmar uma tese. Ele 
tem uma ideia preconcebida, então não vai 
de mente aberta. Existe falta de capacidade 
de apurar dados e também de entender 
documentos. Eu vejo muitos jornalistas 
que debatem, mas se você der um proces-
so nas mãos deles, não entendem o que 
estão lendo.

Ele vai buscar a ajuda de algum especialista? 
Mas, então, ele não tem condições de cobrir 
essa pauta. Com os salários que pagam, 
também, ele não tem como se especializar. 
É um círculo vicioso, que foi se criando e que 
faz com que a informação não chegue da 
forma que o público espera. Acho que essa 
estrutura da mídia tradicional está ruindo 
de podre, porque quem é o patrão? O patrão 
é o público. Se você não está entregando 
a ele o que espera, para que vai perder o 
tempo dele? Ele vai buscar informação de 
qualidade em outro lugar.

Como sair desse círculo vicioso e elevar a 
qualidade do jornalismo investigativo? 
Fiz essa transição para trabalhar em um 
lugar mais enxuto, no qual todos colocam 
as mãos na massa. Onde, por exemplo, o 
diretor não precisa ter 30 assistentes. 
Se os profissionais são mais humildes e 

Capa

1. 

2. 1. A volta para a Jovem Pan em maio de 2015 como 
apresentadora do programa Rádioatividade.

2. Iniciando o radiojornalismo na Jovem Pan AM. 

Existem políticos que entrevisto e que me 
falam: “Eu sou seu fã, te adoro”. Pergunto 
se ele concorda com as coisas que eu digo. 
É claro que eles não concordam.
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não soberbos, o custo fica enxuto e todos 
ganharão melhor, e então você consegue 
oferecer um produto final melhor, senão 
não vai ter jeito.

Essa transição à qual você se refere é sobre 
o seu trabalho atual em O Antagonista? 
Sim. Estou trabalhando neste programa 
ao lado de profissionais que admiro muito. 
Gosto do jeito que o Mario Sabino e o Diogo 
Mainardi trabalham, porque, primeiro, 
eles são pessoas honestas. A palavra deles 
vale mais que um contrato, são homens 
de palavra. Profissionais que trabalham e 
que não precisam de mil assistentes para 
fazer tudo para eles. Exercem o jornalismo 
investigativo como tem de ser, correndo 
atrás das informações. Trabalham com 
paixão, levam muito a sério.

Como foi que você entrou para a equipe 
de O Antagonista? Vimos um vídeo que 
mostra uma versão da sua entrevista com o 
Mario Sabino na sala, presencial, e o Diogo 
Mainardi no computador, acompanhando 
remotamente. 
Tinha pedido demissão da Jovem Pan em 
dezembro do ano passado. Neste ínterim, 
o Cláudio Dantas, que é o Antagonista de 
Brasília, me ligou para falar de uma repor-
tagem e eu contei da minha saída da rádio. 
Ele disse que o Mario estava planejando 
um canal de vídeos para O Antagonista, 
como um jornal diário, e precisavam de 
um apresentador que também fizesse as 
notícias, a edição e que cuidasse da pro-
dução. Enfim, que entendesse de todo o 

processo, o que é muito difícil. Fizeram-me 
uma proposta e eu topei, começando em 
janeiro deste ano.

Em O Antagonista vocês priorizam os fatos 
políticos, isto é, não é um programa de 
opiniões partidárias. 
Sim, a importância está no noticiário. Cla-
ro que tenho minhas opiniões e quem me 
segue sabe quais são, porém, elas não estão 
acima dos fatos que noticiamos. Desta forma, 
damos lugar a pessoas que têm outras opi-
niões. Não queremos catequizar ninguém. 
Precisamos levar em conta o que é o fato. 
Como, por exemplo, o fato do bombom das 
Lojas Americanas, quando o filho da gente 
pega um bombom, a gente fala: “Meu filho, 
você vai ter de devolver”. Tem muito político 
nos partidos cuja mãe não o fez devolver o 
bombom das Lojas Americanas, ele pegou 
e levou algo que não era dele para casa. E 
isso no partido A, partido B, partido C e 
partido D. Então, qual é a minha função? 
Averiguar e falar.  

Como é a sua relação com os políticos?
Às vezes, é muito engraçado. Existem polí-
ticos que entrevisto e que me falam: “Eu sou 
seu fã, te adoro”. Pergunto se ele concorda 
com as coisas que eu digo. É claro que eles 
não concordam. Quando vou denunciar um 
político, eu ligo e falo: “Fulano, eu estou aqui 
com o processo tal, e eu vou dizer hoje isso, 
isso e isso de você”. E ele não vai ficar bravo 
porque sabe que é o meu trabalho. Ele tem 
o direito de resposta, mas não me venha 
com lenga-lenga de querer fazer gravata. 

Sofreu alguma coação ou processo de al-
gum político? 
De gente de alto nível nunca, porque eu não 
xingo e nunca fiz acusação infundada. De 
gente de baixo nível, que quer me perseguir, 
tenho um, em vinte anos de carreira, mas 
porque eu não quis me dobrar. Foi um caso, 
ainda na Jovem Pan, e a Jovem Pan ficou 
do meu lado. 

Acredita no poder transformador da mídia, 
como o caso de O Antagonista?
Eu sou uma pessoa de fé, de verdade. Acre-
dito que o ser humano pode se transformar, 
pode se consertar. Na prática, O Antago-
nista criou uma campanha contra o fim do 
foro privilegiado, que é algo absurdo que 
serve para proteger pessoas que estão 
cometendo atos de banditismo. Alguns 
senadores criaram um projeto pelo fim 
do foro e, claro, independentemente do 
aspecto ideológico, O Antagonista deu apoio 
a esta iniciativa. Cobramos para que to-
dos os senadores assinassem a proposta.  
De fonte minha, teve esposa de senador 
que me ligou falando que os filhos nas 
escolas foram cobrados pelos amigos, 
que diziam: “Seu pai ainda não assinou”. 
E a esposa falando: “Fulano saiu de casa 
com um fogo para assinar esse projeto, 
os meninos chegaram aqui e conversa-
ram com ele, e ele falou que vai assinar 
de qualquer jeito, que não quer saber de 
partido”.  As ações estão mexendo com 
a moral. Hoje você muda uma votação 
no plenário, com a pressão do povo nas 

3. 4. 

5. 6. 7. 

3. Entrevista com o jornalista Mario 
Sabino na TV Antagonista.
4. Nos bastidores do programa 
Radioatividade com a jurista Janaína 
Paschoal, autora do pedido de 
impeachment da ex-presidente Dilma.
5. Na Rádio do Supremo Tribunal 
Federal, com o ministro Gilmar 
Mendes.
6. Com o ministro Eros Grau, do STF.
7. Entres os cantores e compositores 
Lobão e Andreas Kisser
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ruas e na internet. Há cinco anos isso não 
existia, é uma grande evolução.

A internet abriu caminho para discussões 
políticas calorosas e para ajudar as pessoas 
a se mobilizar contra a corrupção. O An-
tagonista se encaixa nessa nova realidade 
de comunicação, por meio dos canais em 
que é veiculado o programa: YouTube e 
Facebook. Como você vê essa relação?
Eu adoro esse contato, que é mais jovem. 
Gosto desse jeito da molecada, acho que 
eles têm uma visão com frescor. A gente 
nasceu e essa turma que estava no poder 
ainda é a mesma que está aí. O Brasil só 
vai andar quando essa gente toda largar 
o osso e sair. Eles não deram certo. Assim, 
eles ficam se digladiando, mas olha para 
onde eles levaram o país. Cada hora é um. 
Precisamos dar lugar a uma nova geração. 
Mas nosso público é muito variado, abrange 
todas as classes. Uma vez fui fazer a co-
bertura de uma passeata e um monte de 
senhorinhas veio tirar foto comigo. 

O prefeito de São Paulo, João Doria, é um 
exemplo de político que se utiliza de mídia 
social para mostrar seu trabalho e interagir 
com o público. O que você acha? 
Acho que ele está usando a ferramenta de 
forma positiva, pois é gestor que une a política 
que faz com o marketing, que ele domina 
muito bem. Estamos acompanhando, é uma 
gestão muito nova. Eu não posso responder 
por todo mundo, mas, particularmente, 
sou da opinião de que gosto de comer um 
pacote de sal com a pessoa para ter uma 
opinião sobre ela. Mas ele, efetivamente, 
está dando soluções práticas a questões 
que pareciam insolúveis, vem de uma base 
de comparação muito baixa na solução de 
problemas. Está atendendo às demandas 

reais da população mais pobre da cidade, que 
são saúde, creche e questões do transporte 
público de periferia. Tínhamos uma gestão 
anterior que atendia mais a opinião pública 
e demandas de uma elite muito barulhenta 
da cidade. Então ele fez uma mudança nes-
se começo que eu considero positiva, mas 
acho que é cedo para avaliar, sou um pouco 
desconfiada da euforia política. Estamos 
vivendo um momento em que tem muita 
gente encostada, e quando você vê uma 
pessoa que acorda cedo e vai trabalhar, 
fala: “Gente, esse aí acorda cedo!”

Qual a visibilidade de O Antagonista?
Hoje, a página do Facebook tem 700 mil 
pessoas, e ultrapassamos as 100 mil visu-
alizações no YouTube. Mas esse alcance 
varia e atinge picos maiores conforme o 
entrevistado. Quando entrevistei o Danilo 
Gentili, alcançamos muito mais pessoas. 
Também foi assim quando entrevistamos 
o Doria.

Como é o roteiro do programa? 
Realizamos, todos os dias, dois jornais, um 
às 11 da manhã, com duração de meia hora, 
e outro às cinco da tarde, com duração de 
uma hora. Estamos investindo na qualidade 
dos entrevistados. Também colocaremos 
no ar alguns compactos para esclarecer 
questões políticas, como explicar o que é 
voto distrital, o que é voto proporcional. 
Uma forma de orientar as pessoas para 
não caírem nas armadilhas de políticos 
que distorcem informações, porque eles 
jogam informações no meio do discurso e, 
de repente, a pessoa fica a favor, achando 
que é outra coisa.

Fazem uma reunião de pauta diária?
De manhã eu faço sozinha. Acordo às seis 
da manhã, falo com o Diogo Mainardi lá em 

Veneza ou onde ele estiver. Levanto todas 
as informações com ele, vejo o que pode 
mandar e o que não pode. Se o Diogo está 
muito encrencado, por exemplo, se ele está 
cobrindo uma operação da polícia federal, 
já vai pesquisando e colocando as coisas 
no site, e eu garimpo as informações dele 
para fazer o programa. Também falo com 
o Mario aqui, que também já está acorda-
do. Deixo tudo preparado antes mesmo de 
sair de casa, então me arrumo e vou para 
o estúdio. Quando chego, alinhamos os 
acertos finais para começar a apresentação. 

Você transformou a experiência ao coman-
dar a rádio do STF em uma oportunidade 
que te destacou como a única brasileira 
vencedora  da categoria mundial do Inter-
national Children’s Day of Broadcasting 
Award (ICDB), concedido pelo Unicef em 
Nova York. Como foi isso, Madeleine?
Ganhei o prêmio porque era sobre Direi-
tos Humanos e Infância. Ganhamos por 
fazer a cobertura com maior diversidade 
de abordagens no tema. Todos os ministros 
do STF participaram, e agradeço muito ao 
ministro Gilmar Mendes e ao secretário de 
Comunicação, Renato Parente, por terem 
permitido que tocássemos esse projeto na 
rádio e que a Andrea Mesquita, da Imprensa, 
participasse. O ministro Eros Grau já tinha um 
programa voltado para a infância e fizemos 
outros, todos elaborados por crianças de 
escolas públicas ou que estivessem cum-
prindo medidas socioeducativas. Participa-
ram, também, vários artistas, até o Mano 
Brown. As crianças elaboraram os temas 
e os debates, montando desde programas 
de entrevistas, musicais, raps, leituras de 
poesias até radionovelas engraçadíssimas. 
Concorremos com 100 países e vencemos.
Foi emocionante. Recebemos o prêmio no 
MoMa, em Nova York.

Também publicou um livro?
Em 2009, publiquei, em conjunto com a 
cardiologista e diretora do Programa de 
Tratamento do Tabagismo do Incor, Jaqueline 
Scholz Issa, o livro Sem Filtro – Ascensão e 
Queda do Cigarro no Brasil, pela Editora de 
Cultura. A publicação é citada como fon-
te de informação sobre políticas públicas 
na área de tabaco pela revista científica 
internacional Addiction. É um livro sobre 
a história comportamental do cigarro no 
Brasil, como começaram as proibições e 
como ele deixou de ser fashion para ser 

Capa

9. 

8. 

8. Em 2009, recebendo o prêmio International Children´s 
Day of Broadcasting Award, com Andrea Gramacho
9. Grávida de seis meses em Angola
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proibido. E, nesse livro, o Serra antecipou 
que ia fazer a lei de proibição de se fumar 
em lugares públicos em São Paulo. Ele me 
falou isso seis meses antes de editar o livro. 
E, quando publiquei, todo mundo achou que 
era mentira.

Em setembro de 2010, você foi selecionada 
pela Unicef para atuar como consultora 
internacional para desenvolvimento. Como 
foi essa seleção e esse trabalho?
Avisaram-me que tinha surgido uma vaga 
no Unicef Angola, e então passei pelo pro-
cesso seletivo para fazer mobilização social, 
comunicação e advocacy para a campanha 
da pólio em Angola, como consultora inter-
nacional. Só que, quando cheguei a Ango-
la, descobri que estava grávida. Eu achava 
que não podia engravidar, pois tinha um 
diagnóstico médico que afirmava que eu 
não tinha como engravidar. Então achei 
que estava com malária.  

E como lidou com essa realidade sozinha, 
chegando a Angola para iniciar um trabalho?
Um dos requisitos da vaga era que eu não 
podia estar grávida, até porque era uma vaga 
de risco. Eu andava em um carro que tinha 
manta antimina e, em alguns lugares, havia 
toque de recolher. Então me perguntaram 
se eu queria voltar, e eu resolvi ficar. Fiquei 
até a trigésima sexta semana de gravidez. 

Você trabalhou em Angola até faltar apenas 
um mês para o nascimento do seu filho? 
Sim, eu ficava a maior parte do tempo em 
Luanda, no escritório da ONU, porque a gente 
fazia o planejamento e a avaliação das ações 
da campanha de vacinação da pólio. Mas 
também saía a campo nas campanhas de 
vacinação, visitava as províncias, produzia 

os materiais de comunicação. Fiz viagens 
por dentro de Angola para documentação 
de povoados que estavam com a doença, 
vacinava junto com o Exército. Em Angola, 
faltava luz quase todos os dias, e eu tinha de 
subir as escadas para chegar ao meu apar-
tamento, pois o elevador não funcionava. 
Quando cheguei aos sete meses de gravidez 
não aguentava mais subir tantos degraus 
e, então, mudei para uma casinha térrea, 
no meio de uma favela. 

Como era essa comunidade?
Era pós-guerra, muita gente armada. É uma 
vida sacrificada. Mas era um trabalho que, 
no fim, me distraía a cabeça e que me ajudou 
a passar por toda a situação pessoal que 
estava vivendo.

E o acompanhamento do seu pré-natal? 
Eu trabalhava junto com a OMS, então 
foram os médicos da OMS que acompa-
nharam a minha gravidez, inclusive um 
médico cubano.

Você não era casada? 
Estava noiva, mas não deu certo e resolvi 
seguir meu caminho, quando fui para Angola. 

Assumiu a criança sozinha, como mãe 
solteira? 
Sim, fui mãe solteira aos 32 anos, mas prefiro 
não falar sobre o pai do meu filho. 

E como retomou sua vida ao voltar para 
o Brasil? 
Voltei direto para a Granja Viana para morar 
com a minha tia Verônica, que está aqui há 
muitos anos. Na verdade, tenho duas tias 
que moram aqui, Rosa e Verônica. Foi minha 
prima, Teresa Cristina, que me convenceu 
a vir. Ela me ligou em Angola e disse que, se 
eu não viesse morar aqui na Granja, ela iria 

pegar um avião e me buscar pessoalmente 
lá. Como eu conheço bem minha prima e sei 
que ela seria capaz de colocar em prática o 
plano, respondi que sim, que iria ficar um 
pouco com ela e minha tia. 

E seus pais?
Minha mãe nos abandonou quando eu 
tinha 8 anos, meu irmão 5 e minha irmã 
3. Meus pais estavam separados, e minha 
mãe decidiu ir morar com uma pessoa sem 
a gente, não queria mais exercer o papel de 
mãe. Sofremos muito na época e, obvia-
mente, tentei saber o que houve depois de 
ficar adulta, mas essas situações não são 
de entender, são de aceitar que existem. 
Há pessoas que não querem ser mães, que 
não querem ser pais. A isso não se obriga. 
Quem tem em si o sentimento de materni-
dade e paternidade talvez nunca entenda. 
Quando meu pai faleceu, eu tinha 20 anos. 
Era repórter, estava no meio de um projeto 
de verão da Jovem Pan no Guarujá. Não era 
meu plantão, escalaram-me de última hora. 
Ele brigou comigo, não queria que eu fosse, 
pois estávamos fazendo churrasco na casa 
da minha tia na Granja. Arrependo-me até 
hoje de ter ido. Ele sofreu um infarto aos 
47 anos.

Como foi a maternidade? 
Foi um aprendizado, uma lição de mater-
nidade. Enquanto eu estava grávida, em 
Angola, passei a observar muitas mães 
cuidando de seus filhos para aprender um 
pouco. Achei que já estava craque no assunto. 
Mas quando ganhei o bebê vi que aqui era 
tudo diferente. Cheguei à maternidade, vi 
a enfermeira dando banho no bebê e falei: 
“Não sei nada, o que eu vou fazer? Vou ficar 
sozinha com essa criança”. Sabe o que eu 
fiz? Fui ao berçário e falei: “Moça, acabei de 
me dar conta de que eu não sei cuidar dele. 
Será que não dá para você me dar um curso 
rápido?” Aí ela falou: “A senhora não fez o 
curso?”. Fiquei quatro dias na maternidade.  

10. 12.

10. Com o filho Lourenço, 
aos três meses, na Rádio 
Jovem Pan.
11. Infância com os 
irmãos Rodrigo e Karine.
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Suas tias e prima foram um apoio familiar? 
Sim, muito. E foi muito legal, pois quando 
cheguei ao Brasil, fui com minha prima, 
Teresa Cristina, pegar o resultado do exame 
de gravidez dela. E ela descobriu que também 
estava grávida. Foi uma festa. Os nossos 
filhos têm, praticamente, a mesma idade 
e são muito ligados. Fiquei um ano e meio 
na casa da minha tia porque ela dizia que 
eu só sairia de lá depois que comprasse a 
minha casa. Então surgiu uma oportunidade 
e resolvi comprar uma casa na Granja, que 
foi o lugar que escolhi para criar meu filho, 
Lourenço. São seis anos de Granja Viana. 
Aqui ele tem um tipo de liberdade, de con-
tato com a natureza, de tranquilidade que 
não teria em outros lugares em que morei. 

Sua história de vida, a garra e a capacidade 
de enfrentar desafios e adversidades ins-
piram as mulheres a seguir seus sonhos e 
mostrar que são capazes. Não há limites de 
gênero. Como você vê, o papel da mulher 
nos dias atuais, tanto em termos de vida 
pessoal como profissional? 
Das experiências que tive fora do Brasil, 
sem contar os países árabes que visitei, onde 
em alguns, inclusive por lei, as mulheres 
têm menos direitos, acho, por exemplo, 
que o Brasil é mais machista até que An-
gola, porque o Brasil é muito hipócrita, o 
brasileiro finge que está tudo em ordem. 

Fingem estar dando crédito às mulheres 
apenas como fachada? 
Isso. E fingem que estão tratando aquilo com 
seriedade. Não é só na questão da mulher, 
é que eu acho que no Brasil se valorizam 
pouco as pessoas que são sérias. Na mi-
nha experiência com o jornalismo existe 

o seguinte: quando as pessoas são sérias, 
tratam essa questão com seriedade; as 
pessoas que não são sérias, não tratam. 
Eu já sofri assédio. E as pessoas que não 
são sérias, inclusive que fazem campanhas 
muito rumorosas contra o assédio, não le-
varam a sério, nem sequer ouviram minha 
reclamação, não ajudaram. Tudo mentira, 
só para se promover, não ajudam quem está 
sendo assediada. Existem empresas que não 
têm a menor vergonha na cara em deixar 
o assédio correr solto, porque a seriedade 
não é um valor aqui no Brasil. Quando a 
pessoa é séria, não admite assédio, não 
admite roubo, não admite caixa dois, não 
vai admitir nada disso. Ela não vai admitir 
que um queira ser mais esperto que o outro, 
que um queira passar por cima do direito 
do outro, é tudo no mesmo pacote. Então 
eu acredito que essa questão da mulher não 
pode ser tratada como algo menor, porque 
ela vai calar naquilo que o Brasil mais pre-
cisa, que é de seriedade, de dignidade. E a 
gente precisa abrir o olho para isso.

Educar as crianças e os adolescentes sobre 
o respeito ao próximo em meio a este tur-
bilhão que é a internet. Como você vê isso? 
É a ética que está na base da educação de 
cada família, dos pais da criança. Se uma 
menina manda uma foto nude para um 
amigo, os pais precisam conversar com 
ela para entender o motivo que a levou a 
compartilhar algo íntimo com outra pes-
soa. Mas se o meu filho pegar essa foto e 
mandar para o resto do grupo, ele está com 
um problema. A gente tem que olhar para 
dentro da nossa casa, porque se não, isso vira 
uma loucura. Outro dia o doutor David Uip, 
médico infectologista, secretário estadual 

da Saúde de São Paulo, estava me falando 
que um dos fatores de transmissão do HIV, 
hoje, se dá porque essas crianças ou adoles-
centes mandam nudes para pessoas erradas 
e depois ficam reféns. São chantageadas 
e forçadas a atos sexuais que não querem 
fazer, com pessoas que estão infectadas. 
Isso está acontecendo em escolas públicas e 
particulares. É uma violência enorme, mas 
por quê? Cadê o diálogo? Por que preferiu 
se submeter a esse horror a falar com a mãe 
ou o pai “eu fiz uma bobagem horrorosa, 
me ajuda, por favor”. Estamos vivendo um 
tempo diferente, se não tivermos amor e 
compreensão com os nossos, dentro de casa, 
o que eles vão encontrar no mundo não 
vai ser amor e compreensão. O coração e 
a mente precisam estar mais abertos para 
acolher nossos filhos.  Estamos vivendo 
num mundo cruel, da supercomunicação, da 
superagressividade. Precisamos ser muito 
doces com esses adolescentes, para que eles 
consigam encontrar um caminho menos 
duro neste mundo.

Você é uma pessoa religiosa? 
Eu sou batista, vou à igreja todos os domin-
gos. Desde pequena eu frequentava, com 
meu pai, a Igreja Católica. Mas quando meu 
filho nasceu, fiquei em crise, porque era um 
problema batizar um filho de mãe solteira. 
Eu comecei a achar aquilo um horror e tive 
uma crise de fé. Batizei meu filho depois, 
com um padre amigo, mas, ainda assim, 
tive de fazer a documentação de um jeito 
que eu não queria. Fiz uma busca espiritual 
grande, procurei várias outras religiões, 
até que uma amiga me levou para ver uma 
palestra do Deltan Dallagnol, o procurador 
da Lava Jato, que também é batista. 

Até na sua busca espiritual existe uma 
ponta da linha que te liga à política?  
Pois é (risos). Gostava dos pastores, conhecia 
muita gente, inclusive que eu já tinha entre-
vistado. Pessoas esclarecidas e inteligen-
tes. Comecei a frequentar. O evangelho é o 
mesmo, são os mesmos princípios cristãos. 
Eu era Cristã Franciscana, e eles também 
seguem a teologia da missão integral, que 
é muito parecida com a Teologia da Liber-
tação que eu seguia, então, para mim, foi 
um achado. Não existe ostentação, e sim 
muito trabalho social, que eu gosto muito. 

12. 
12. A família reunida na Granja Viana.
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Polaroid ZIP
No mundo das NUVENS ou CLOUD, que armazenam tudo em algum 
lugar do ciberespaço, às vezes sentimos falta do bom e velho papel 
na hora de ver uma foto. Sendo assim, a Polaroid lançou esta nova 
impressora móvel que é projetada para imprimir fotos coloridas e 
vibrantes. Compacta e Leve, não usa tinta, cartuchos nemfitas. Impri-
me em menos de um minuto e cabe em qualquer bolsa.
3Preço: a partir de r$ 900.

Chromecast
Cansado da TV aberta e até da sua TV por assinatura? Chromecast é 
um dispositivo criado pelo Google para transformar TVs comuns em 
Smart TVs com acesso a apps diversos. O gadget  funciona conec-
tando o media center em uma porta HDMI. É necessário usar uma 
rede Wi-Fi para transmitir vídeos e outros conteúdos a partir de um 
smartphone, tablet ou notebook, basta fazer o download do software 
oficial para espelhar o conteúdo. 
3Preço: a partir de r$ 180.

Zen Power
Longos dias de trabalho? Viagens intermináveis? Esqueceu o 
carregador em casa? Esse dispositivo leve e funcional ajuda, 
e muito, no dia a dia corrido, especialmente em viagens. Fun-
ciona como uma bateria extra, de rápido carregamento e fácil 
manuseio. Cargas rápidas e urgentes em celulares e tablets 
fazem dele um acessório bem interessante!
3Preço: a partir de r$ 130.

Apple Watch
Não, você não está num filme do Agente 007, aquele espião que usa-
va um relógio inteligente, dentre outras extravagâncias, para salvar 
o mundo. O relógio da Apple trabalha conectado, via Bluetooth, ao 
telefone e acessa quaisquer aplicativos compatíveis do relógio arma-
zenados no dispositivo móvel.  Alguns modelos ainda têm GPS embu-
tido para rastrear seu ritmo, distância e rota –mesmo se você não tiver 
seu iPhone com você, o que facilita muito para quem gosta de correr.
3Preço: a partir de r$ 850.

Uma das datas mais especiais do nosso calendário, o Dia das 
Mães é sempre motivo de festa e de comemoração. Afinal, se 
não fosse por elas (claro, com a ajuda dos pais) não estaríamos 
todos reunidos neste mundo! Por se tratar de pessoas tão 
queridas e especiais, garimpamos alguns presentes legais 
que vão deixar o dia a dia da sua MAMA mais gostoso, 
prático e moderno. Escolha uma das nossas dicas e não 
economize justamente com quem lhe trouxe ao mundo!

espeCiaL 
dia das Mães!

Alarmes iHome
Os alto-falantes para relógios com alarme iHome têm uma 
docking station para cada tipo de iPhone ou iPad. Carregar 
e reproduzir os seus dispositivos enquanto desfruta de som 
de alta qualidade e começar todos os dias com a sua música 
preferida são as principais funções deste charmoso e funcional 
despertador. Aparelhos clássicos com muito estilo. 
3Preço: a partir de r$150.
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Still Dia das Mães

3 Duo Design Joias
Peças autorais em metais nobres e gemas naturais. Tex-
turas exclusivas em colares, anéis e brincos, imprimindo 
personalidade na composição de qualquer visual.  
facebook.com/duodesignjoias/
Camila Agoston - 97205-9502 | Patricia Neves - 97294-6663

3 L’Occitane - Ninfa das Águas 
A feminilidade misteriosa da flor de Vitória-Régia nesta fragrância de 
corpo floral transparente, com uma saída de notas aquáticas e um fundo 
ambarado cremoso. Uma fragrância perfeita para encantar a sua mãe. 
Essa composição contém:
1 Sérum Corporal 200ml; 1 Serum Mãos 30ml; 1 Deo Colônia 100ml; 
2 Sabonetes Perfumados 100g; 1 caderno
KIT: R$  291,00
L’occitane au Brésil - shopping granja Vianna – Piso L1 - quiosque 103
(11) 4702-0120

3 Paula Romani
Mãe: amor infinito, acalenta qualquer dificuldade. Merece o melhor: 
bolsa em couro exclusiva Paula Romani (diversas cores e tamanhos), 
botinha da linha confort Marina Mello (outras cores e modelos).
Bolsa vermelha pequena R$ 329,00; Bolsa vermelha grande 
R$ 540,00; Botinha dourada R$ 259,90.
Paula romani – The square open Mall – loja 105A – 4612-0754

3 Via Paris Boutique
A Via Paris Boutique te ajuda a surpreender 
quem sempre fez tudo por você!
Bolsa Veryrio com textura - R$189,99
Lenços e pashminas - R$39,90
Av. José giorgi, 1.157 – tel. 4551-8007
www.facebook.com/viaparisboutique

*ofertas e valores válidos para o mês de maio ou enquanto durarem os estoques.
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3 Bolo da Madre
Adoce o dia da mulher mais importante da sua vida. 
Várias opções de bolos para saborear com sua mãe.
rua José Felix de oliveira, 1133 – tel. 4551-4135
www.bolodamadre.com.br

3 La Vienne 
Dermatologia 

Nesse dia das mães diminua suas linhas 
de expressão sem perder a expressão!

VOUCHER
R$ 150,00

Preenchimento com ácido hialurônico 
para bigode chinês ou olheiras. 

Consulte desconto para outros tratamentos.

Apresente esse voucher. 
 

3Dra. Larissa Viana CrM 107042

open Mall The square - Bloco e – sala 618
2898-9614

3 Spina Pilates

Inove no presente da sua mãe. Presen-
teie com saúde, disposição e energia.

Apresente o código MAESPINA2017 
e ganhe 10% de 

desconto nos planos 
trimestral e semestral.

Apresente esse voucher. 

 3 facebook.com/spinapilatesgranjaviana
tel.: 4702-0512 C.: 95885-1081 

r. José Felix de oliveira 875 - galeria Zagaia

3 Dra. Daniella 
Muknicka

A mulher mais importante da sua 
vida merece o melhor presente.

Aplicação de Botox 
com 20% desconto 

para todas as mamães!
Apresente esse voucher. 

Promoção não acumulativa, 01 voucher por CPF.

 3Dra. Daniella Muknicka CrosP 67406

open Mall The square - Bloco F – sala 205
9.7580-2324

Vouchers

3 Chilli Beans
Os óculos de sol são parte importante na construção visual, 
os modelos e formatos estão cada vez mais bonitos e 
confortáveis, que se adaptam cada vez melhor aos diversos 
tipos de rosto. Deixe sua mãe mais linda!
Óculos de sol feminino – modelo OC.MT.2318 
(diversas cores) – R$ 239,80
Chilli Beans – shopping granja Vianna – (11) 4702-8453
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turismo

o vento que sopra ininterruptamente vai trans-
formando, de tempos em tempos, o horizonte e 
suas dunas que encantam olhar. As montanhas 
de areia, lindas, reluzindo de tão brancas e que 
abraçam a água da chuva e parecem de mentira, 
uma montagem, de tão magnífica a paisagem. 

Lençóis 
Maranhenses
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este PArAíso escondido no Nordeste do 
Brasil, os Lençóis Maranhenses, é um dos 
principais destinos turísticos do Mara-
nhão. Criado em 1981, com área total de 
156,5 mil hectares – integra a Rota das 
Emoções. Nas margens do Rio Preguiças, 
no nordeste do estado e distante cerca de 
260 km de São Luís, ocupa uma área total 
de 270 quilômetros quadrados, com dunas 
de até 40 metros e lagoas de água doce.
Trata-se de um ecossistema costeiro único 
dentro do bioma caatinga, que associa 
ventos fortes a chuvas regulares. Mas 
de “deserto”, os Lençóis Maranhenses 
só têm, mesmo, a areia. Chove bastante 
no primeiro semestre, que é quando as 
lagoas se enchem. Tão logo as chuvas 
cessam, lá por junho, e o sol passa a bri-
lhar todos os dias, as lagoas começam a 
secar. Em meados de outubro, a maior 
parte estará vazia.

o aCesso
O Parque dos Lençóis Maranhenses está lo-
calizado no estado do Maranhão, abrangendo 
os municípios de Barreirinhas, Primeira Cruz, 

Santo Amaro do Maranhão.
O percurso até Barreirinhas é feito por 
terra, a partir de São Luis, em aproxima-
damente quatro horas e cerca de 240 km. 
A primeira parada pode ser feita em Santo 
Amarodo Maranhão, município localizado 
a sudoeste do parque nacional e que detém 
a maior parte de seu território. A cidade é 
conhecida como o “paraíso escondido dos 
Lençóis”, por ser um dos acessos quase 
que inexplorados do parque. São 36 km de 
estrada de areia e natureza virgem, feito 
somente por veículos com tração 4x4. O 
trajeto dura, em média, 1h30.
Para entrar no Parque Nacional dos Lençóis 
Maranhenses o visitante não precisa pagar 
taxa de ingresso. O acesso é feito por veículos 
conhecidos como “jardineiras”, caminhonetes 
adaptadas para levar passageiros na carroceria. 
O passeio não custa mais que R$ 50 por pessoa, 
em grupos fechados (de até 10 pessoas). 

diCas
• Lagoas cheias, tempo bom:
JunHo | JuLHo | AGosto

• Lagoas esvaziando, tempo bom:
seteMBro | outuBro 

• Lagoas secas, tempo bom:
outuBro (MeAdos) | noveMBro 
| dezeMBro

• Lagoas se enchendo, chuvas: 
JAneiro | Fevereiro | MArço | 
ABriL

• Lagoas cheias, tempo instável: 
MAio

distÂnCia de 
outras Cidades
• São Luís, 257 km
• Teresina, 579 km
• Parnaíba, 634 km
• Imperatriz, 726 km

Não deixe de fazer a trilha do Espigão (ca-
minhando pela margem do rio) até Betânia 
(para ver o pôr do sol). As Lagoas da Sonda, 
das Pedras, das Cabras, das Emendadas, Bela 
e Murici são indescritíveis! 
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1. 
A imensidão dos Lençóis

navegando no Rio Preguiças

encontro do rio com o mar

Pousada 
Encantes do Nordeste

a vista CLássiCa
O sobrevoo de monomotor é a única maneira de ver, 
de cima, toda a extensão do Parque Nacional, com 
suas lagoas sazonais. Mas vale lembrar: o aeroporto 
da cidade não é homologado e, consequentemente, o 
passeio não tem como ser regularizado, o que dificulta 
ainda mais a fiscalização do brevê do piloto. Há dois 
roteiros de sobrevoo para ver os Lençóis do alto, a 
bordo de uma aeronave do tipo Embraer Minuano 
ou do tipo Cessna 172, ambas operadas pela empresa 
AVA. (www.voeava.com.br). Os dois passeios saem do 
Aeroporto de Barreirinhas – que só opera para este 
tipo de aeronave, e têm a mesma duração, de 25 a 
30 minutos. Custa R$ 300 por pessoa e a pré-reserva 
pode ser feita no site. 

hospedageM
Pousada Encantes do Nordeste –www.encantesdonordeste.com.br 
O espaço, de 15 mil metros quadrados, tem 28 chalés, piscina, salão 
de bem-estar e café da manhã à beira do Rio Preguiças. São duas 
categorias de quartos, com preços de R$ 270 a R$ 358. Como a pou-
sada também funciona como agência de viagens, oferece roteiros 
personalizados a seus hóspedes, incluindo serviço de transfer a partir 
de São Luís. A pousada não tem restaurante, mas fica pertinho do 
Bambaê, também de Edivaldo. À beira do Rio Preguiças, o restaurante 
abre diariamente e tem pratos à la carte – destaque para o peixe 
grelhado (a partir de R$ 79). 

de voadeira
Outra atração que não pode faltar no roteiro é 
o passeio de lancha no leito do Rio Preguiças, 
que sofre influência da maré: leva, em média, 6 
h entre sua cheia e vazante. Os passeios de “voa-
deira”, como são conhecidas as pequenas lanchas 
com capacidade para até 10 pessoas, custam em 
torno R$ 80 por passageiro. Durante a viagem, 
a lancha pode atracar em alguns dos bancos de 
areia formados no meio do Rio Preguiças.

ROTEIROS ALTERNATIVOS
Pela MA-315, a primeira parada é na praia de Caburé 
e Atins, onde há o encontro do Oceano Atlântico 
com o rio. De lá, com a maré baixa, pode-se seguir 
para a cidade de Paulino Neves, na praia dos Tocos, 
localidade deserta e com uma extensa faixa de 
areia.Voltando à MA-315, em 30 minutos chega-se 
à cidade de Tutoia, localizada na região do Baixo 
Parnaíba, e de onde saem os passeios para o Delta 
do Parnaíba ou Delta das Américas, com 73 ilhas 
fluviais entre os estados do Maranhão e Piauí. 

A dica: Fazer o passeio a 
partir das 15 h, já que o 
percurso pode ser feito 
com tranquilidade em 
até três horas. O moti-
vo? No fim do passeio, 
o turista pode apreciar 
um espetáculo único 
do pôr do sol a bordo 
da lancha.
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o típico camarão da malasia

gastronoMia
Barreirinhas:Na Beira-Rio e Praça da Matriz, no Centro de Barreirinhas, podem-
se encontrar restaurantes que oferecem pratos típicos do Maranhão. Entre as 
opções, estão pratos inspirados na Rota das Emoções, como arroz de cuxá com 
mariscos, abacaxi recheado com camarão, pirão, farofa de cuscuz e carne de sol 
ao molho de queijo coalho. O valor pode variar entre R$ 25 e R$ 85. Outras opções, 
caso você esteja nesta região, é o Bambaê, nos fundos da pousada Encantes do 
Nordeste, à beira-rio, que funciona como um riverlounge. Uma reserva para 
almoçar ou jantar no Peppers serve de passaporte para conhecer o resort Porto 
Preguiças. Outras boas opções de alimentação em Barrerinhas são os restau-
rantes: O Jacaré e O Bambu. 

CuLtura
Na última semana do mês de julho ocorre a 
tradicional festa do vaqueiro de Barreirinhas. 
O evento é considerado o maior do gênero 
na região e é embalado por grupos de forró. 
Neste ano, a Vaquejada Regional dos Lençóis 
Maranhenses vai para sua 32a edição. Já no 
início do mês de agosto, a programação é para 
quem curte jazz e blues. Um festival, que está 
na sua sétima edição, faz aumentar o fluxo de 
turistas na cidade. Neste ano, o Lençóis Jazz 
e Blues Festival ocorre entre 7 e 9 de agosto. 

eConoMiZar É o LeMa!
Os turistas brasileiros estão descobrindo as 
vantagens de viajar na baixa temporada. Os 
meses menos concorridos do ano já são a 
preferência de 30% dos viajantes, e atraem, 
especialmente, quem deseja gastar pouco e ter 
tranquilidade. Viajar de março a junho ou de 
agosto a novembro pode gerar uma série de 
benefícios. O maior deles é o preço. Períodos 
menos concorridos costumam ser sinônimo 
de passagens aéreas mais baratas, meios de 
hospedagem com desconto, alimentação e 
serviços turísticos a preços menores.



Novo endereço da Gran Clinic
Av. São Camilo, 899 - 1o. andar 
Tels.:  4612-6283 / 4777-0984
www.granclinic.com.br
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66OFTALMOLOGIA

PEDIATRIA

HOMEOPATIA PEDIÁTRICA

CIRURGIA PLÁSTICA

CIRURGIA VASCULAR

GASTROENTEROLOGIA

PROCTOLOGIA

GINECOLOGIA & OBSTETRÍCIA

CIRURGIA E CLÍNICA GERAL

CARDIOLOGIA

ORTOPEDIA

ENDOCRINOLOGIA

OTORRINOLARINGOLOGIA

PSIQUIATRIA

ODONTOLOGIA

GUIA

Rua Adib Auada, 35 – Bloco A – Cj 103 – Granja Vianna – Cotia – SP
* Estacionamento com manobrista gratuito - entrada pela Rua Monet

www.clinicagranprime.com.br | contato@clinicagp.com.br

11 4621-8032 11 94780 3558 (Whatsapp)

Soluções em Medicina 
Esportiva Customizada
•  EMAGRECIMENTO

•  PERFORMANCE (ALTO RENDIMENTO)
•  FORTALECIMENTO E HIPERTROFIA MUSCULAR

•  TRATAMENTO CIRÚRGICO DE COLUNA E CRÂNIO

•  MÉTODOS MINIMAMENTE INVASIVOS

•  LASER

•  RADIOFREQUÊNCIA

•  ENDOSCOPIA

Neurocirurgia

Exame de
Bioimpedância        
MÉTODO QUE AVALIA, COM ALTA 
PRECISÃO, A COMPOSIÇÃO CORPORAL 
DE ADULTOS E CRIANÇAS

Psicologia
Fisioterapia

Dermatologia Estética
Endocrinologia Esportiva

Novas Especialidades

MÉDICO RESPONSÁVEL (RT) 
DR. NATALINO T. ANJULA | CRM 82.500 – SP

EQUIPE PRÓPRIA

Inbody 270

clínicas e consultórios

João Paulo Lian Branco Martins
CREMESP 51925
Psiquiatria, Psicanálise 

Fábio R. Picchi Martins
CREMESP 41644
Pediatria, Neonatologia, 
Puericultura, Doenças 
Respiratórias na Infância

Renata de Godoi Caverzan
CRP 06/57854-6
Psicologia

Ohalis Fernandez
CREMESP 109754
Dermatologia Clínica e Cirúrgica,
Laser e Medicina Estética

Fernanda Erci S. Bauer
CREMESP 97620
Ginecologia e Obstetrícia

José Antônio Lera 
CREFITO 3 33224-F
Fisioterapia e 
Reabilitação Esportiva

André Minchillo
CREMESP 51660
Cirurgia Geral e
Esclerose de Varizes

Fones:
4702-6652 / 4702-6781
4702-0626 / 4777-9333

www.doutoresdagranja.com.br

Av. São Camilo, 980
Granja Viana - Cotia

Centro Comercial Granjardim

Sandra Elisa Gonçalves
CREMESP 117.515

Nutrologia, Fitoterapia e 
Nutrição Clínica

Claudio Lepéra
CREMESP 70055 

Ortopedia, Traumatologia e 
Medicina Esportiva

André Luiz Dabarian
CREMESP 104787

Cardiologia, Clínica Médica

Claudia Zanetti Moura
CREMESP 80175

Neurologia Clínica

Guadalupe Pippa
CREMESP 51577

Reumatologia

Luciana Giusti
CREMESP 83056

Infectologia

Eduardo Remaile da Silveira Pinto
CREMESP 86846

Urologia

 Miriam Bellucci 
CRN 24558
 Nutrição Funcional e Esportiva



odontologia

Rua São João, 450 C - G.Vianna – Tel. 4612-0514

Dr. André Siciliano CRO-SP 57.804 
Clínica geral • Periodontia • Implantes

Dra. Graziela Siciliano CRO-SP 44.865
Clínica geral • Odontopediatria • Especialista em Ortodontia



GUIA

psicologia

Adultos e crianças • Convênios e particulares
Há mais de 12 anos em Cotia • Equipe formada por 16 profi ssionais

Rua Ametista, 18 - 4614-2324 - www.danidentista.com.br
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 2771-3029

R. Gal. Fernando V.C. Albuquerque, 80 Cj 401A
Granja Vianna - CEP 06711-020 - Cotia/SP

Unidade Prime

Dra. Karina Reina Vianna

 
CROSP 58022

www.viannaodonto.com.br - Professora de implante, 
prótese, e reabilitação oral

- Diretora da associação 
brasileira de analgesia e sedação.

- Trate seus dentes 
sem medo e sem dor.

- Aplicação de botox e 
Preenchimento facial.

CASTELO BRANCO
ODONTOLOGIA ESPECIALIZADA

Implante • ortodontia • lentes de porcelana • prótese 

• cirurgia buco maxilo facial • clínica geral • cirurgia ortognática 

• endodontia • periodontia

Dra. Vanessa Castelo Branco - crosp 66061
Especialista/Mestre em cirurgia FOUSP 

Dr. Antonio Castelo Branco - crosp 5365
Especialista/Mestre/Doutor

Prof. de Traumatologia FOUSP 

R. José Felix de Oliveira, 359 s/101 - Vila Fenix - Tel.: 4702-3837  
 www.castelobrancoodontologia.com.br 

CR
O 

Cl
ín

ica
 1

22
90



 

Consultas e Exames Oftalmológicos
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DRA. ANDREA SANTUCCI CESAR - CRM: 101369

DR. CARMO MANDIA JUNIOR - CRM: 19215

DR. FRANCISCO SEIXAS SOARES - CRM: 87358

DR. RAFAEL DE ALMEIDA GERADE  - CRM: 115576

DRA. RENATA DE SA DEL FIOL MORETTI  - CRM: 84932

Atendimento:

De 2ª a 6ª das 08:00 às 20:00 horas  - Sábados das 09:00 às 13:00 horas

Av. São Camilo, 899 - 1o. andar - Tels.:  4612-6283 / 4777-0984 - www.granclinic.com.br

Biometria 
Ceratoscopia computadorizada
Gonioscopia
Mapeamento de retina
Microscopia especular
Paquimetria ultra-sônica
Teste de cores
Teste ortóptico
Tonometria
Topografia córnea

conj. 412B  (em frente ao Shopping Granja Viana) • Tel.: 99611.9880

Roseli Di Mauro
Psicóloga CRP 06/31865-8 

30 anos de
experiência Pós-graduada e especialista em Terapia Familiar e de Casal

Adultos e Crianças

The Square Open Mall • Bl. A • Sl. 206 • Rod. Raposo Tavares, Km 22 • Cotia
Alameda Grajaú, 614 • conj 602 • Alphaville • Barueri

Tels.: 9 8506-3755 • frida_leao@hotmail.com

Psicóloga • Psicanalista • Psicopedagoga
Frida Leão

Atendimento de crianças, adolescentes e adultos. CRP 06/123265

psicanálise

ortomolecular

Central de marcações - fones: 5531-0661 e 5542-2869 •  albertochafic@yahoo.com.br
Rua Belo Horizonte, 52 – Pq. São George – km 25 da Raposo Tavares

Dr. Alberto Chafic Eid
Medicina ortomolecular, obesidade, medicina bioquímica e ortossistêmica, nutrologia, 

cardiologia, tratamento anti stress e fadiga crônica.

oftalmologia

ginecologia

Dra. Leticia Taufer
GINECOLOGIA & OBSTETRÍCIA

Reprodução Humana

Rua José Félix de Oliveira, 834 
Lj. 5 - Granja Viana - Cotia

Fone 4702.4420

terapias complementares



GUIA

Av. São Camilo, 899 Sl 21,  Praticittà GV - 4777-9311/ 9 9545-9106 - www.soniatakara.com.br

• Fisioterapia Ortopédica/ Neurológica
• R.P.G. (reeducação postural global)
• Pilates (equipamentos e solo)
• Isostretching (A reeducação da coluna)
• Acupuntura
• Reeducação Uroginecológica

RE: 8445-SP

Pós-graduada em Fisiologia do
Exercício pela UNIFESP-EPMACUPUNTURA  •  TERAPIAS ORIENTAIS   •  R .P.G .

dermatologia

Fga. Monique Teixeira Ferro
Fga. Cassia A. C. Valeriano

The Square Open Mall - sl. 415 - Bloco C
Rod. Raposo Tavares, Km 22 / fonoclinicagv@gmail.com

Especialistas em Neuroeducação e em Disturbios de Aprendizagem 
e Dislexia • Avaliação e Terapia do Processamento Auditivo em Cabine

Tel: 11 2898-9694

fonoaudiologia

fisioterapia / pilates

Fone: 4702.4838   www.espacointegracao.com.br
14 anos na Granja Viana!

Psicoterapia • Medicina Integrativa • Meditação • Rebirthing
                     Terapia do Ser • Terapia da Mulher • Arteterapia

                          Fonoaudiologia • Osteopatia • Massagens • Watsu



farmácia / produtos naturais

estética

advocacia

casa e construção

podologia

 Alopatia • Homeopatia • Fitoterapia • Nutrientes • Florais

e-mail: contato@farmaciaharmonia.com.br
Tel.: 4616.1615 - Fax.: 4703.0047 - Av. Prof. Manuel José Pedroso, 858 - Cotia

Dra. Janete Ando       e       Dra. Elaine Lemos
Trabalhamos com as principais novidades do mercado farmacêutico.

Não perca tempo indo até São Paulo, consulte-nos!  Entrega em domicílio

contabilidade



GUIA

serviços

imóveis



Aceitamos todos os cartões

Você merece o melhor!
Tel.: (11) 4612-3661

gastronomia

educação

Referência na educação.
Referência para a vida.

www.colegiosamarah.com.br 
www.facebook.com/colegiosamarah

 Infantil • Fundamental 
Médio

Unidade Granja Viana

      4616.0888
Estrada Danúbio, 84
Cotia • Acesso pelo km 28,5 
Raposo Tavares
Próximo ao templo Zu Lai

Unidade Butantã

      3782.8688
Rua Jacinto Gonçalves, 206 
São Paulo • Acesso pelo km 
18,5 • Raposo Tavares



GUIA

Venha nos visitar e surpreenda-se!
• Atendimento e proposta pedagógica diferenciada 
• Sistema de ensino Jean Piaget
• Alimentação saudável e balanceada, sem lactose            
e sem proteínas do leite
• Ambientes planejados e seguros
• • Profissionais qualificados e preparados
• Horário de funcionamento 6 às 19 hs.
• Atendimento em janeiro e julho sem custo adicional
• Aulas de Inglês com música
Aconchegante e seguro como colo de mãe.

cursos

O que seus filhos
aprendem aqui,
eles levam para
toda a vida.

Maple Bear Granja Viana
A única escola da região com 
imersão total em inglês na 
Educação Infantil e 
Ensino Fundamental.

Rua José Félix de Oliveira, 1776
(11) 4702-7295
granjaviana@maplebear.com.br
    /MapleBearGranjaViana

Matrículas abertas 
Meio Período e Integral.



CLASSIFICADOS

DOAçõeS: Falar com Roberta - 11 97595.2008

Aulas de Francês - Prof. Pedagoga
Sandra Catrouxo
Particulares, grupos.

fone: 4614.8006/4551.0610       9.9631-8442

Francês - aulas de conversação
Todos os níveis - tradutora juramentada
Tel. 4617-3638

cursos

Aulas particulares e em empresas.
CURSO ACELERADO EM 1 ANO
Fone: (11) 4612-2628 - 99289-7392

Alcira - alciraverni@icloud.com

ESPANHOL

Aulas de Inglês 
básico e intermediário

shirleyenglishclass@gmail.com
cel.: 9 9255-7105

Inglês Intermediário e 
Avançado - melhore sua 
fluência com Professor 
nativo de Londres usando 
recursos inovadores. 

nick_turner_uk@yahoo.com 
(11) 94798 0569 para marcar uma aula gratuita.

MONICA HOPFGARTNER

ADVOGADA E CONSULTORA JURÍDICA
Trabalhista, Cível e Família

Coach Familiar

Rod. Raposo Tavares, km 22,140, 
Open Mall - The Square, Sala 209, bloco E, 

Granja Vianna, Cotia, SP, 
CEP 06709-015 – Brasil. 

Fone (11) 99712-0101 e 2898-9884
e-mail: monicagartner@hotmail.com.br

www.monicahopfgartner.com.br

serviços

oportunidades

Computadores
Compra venda e conserto

Erro no Windows, Rede, Notebook, Desktop, 
Instalação softwares, Remoção de vírus, Proteção, 

Wifi, Internet, Roteador, Monitor, Telefonia, 
Recupero dados do seu HD
98703-5261 - Marcos 

Órgãos eletrônicos e teclados 
Conserto compra e venda. Especialista todas as 

marcas e modelos. Marcos - 98703-5261

THE SQUARE
Raposo Tavares, km. 22, Sala 111 - Bloco C  

06709-015 - Cotia SP

Tel.: 2898-9630

Família e Sucessões

 advocacia@patriciamartins.com.br
www.patriciamartins.com.br 

VENDO / TROCO / ALUGO
Casa reformada, 236m² 

ac. 3 suítes, sala 3 ambientes, 
 sala de TV, 4 vagas. Armários 
e pisos novos + lazer de clube.

Cond. Villa Nova, atrás do 
Shop. Granja Viana

Tel.: (11) 96444-2777

R$ 1.100.000,00

VENDO TERRENO

CONDOMÍNIO TERRAS DO MADEIRA 
LOCALIZAÇÃO C/ VISTA - PARTE ALTA. 

488 M2

R$ 250 MIL
TRATAR C/ PROPRIETÁRIO: 

11.9 7514.4750.

matemática • física • química
professor christian      contato:  97548-3040

Matemática, Física e Química
Engº Fábio – Poli USP

99969-9909

Paulo César
4374-1787
4374-1804

98223-0245 (tim)
email: madebrasilinformatica@gmail.com

- Montagem, Manutenção, Instalação e Con�gura-
ção de Computadores e Notebooks
- Backup e Recuperação de Dados
- Venda de Peças e Acessórios em Geral
- Upgrade

Rua Rui Barbosa, 1972 - Centro
Carapicuíba/SP

• Montagem, Manutenção, 
Instalação e Configuração de 
Computadores e Notebooks

• Backup e Recuperação de Dados
• Venda de Peças e 

Acessórios em Geral
• Upgrade

Rua Rui Barbosa, 1972 • Centro
Carapicuíba • SP

Paulo César
4374-1787• 4374-1804

98223-0245 (Tim)
e-mail: madebrasilinformatica@gmail.com

INGLÊS
Aulas particulares para todos os níveis.

Método interativo com recursos tecnológicos
Conversação, Tradução / Versão e

Preparação para exames
Annette McCulloch • 99401-6651

aculloch@gmail.com

Lobo – 2 anos, castrado e 
vacinado – super dócil. 

Cokie – 2 anos, porte pequeno 
de pernas curtas, adora crianças. 

Buddy - 3 anos, mestiço labrador, 
porte grande, super dócil. 

Chu – porte grande, mestiço 
de pastor, dócil. 
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a revista não acaba aqui

sobre o Mês 
passado
Foi muito bom ter 
falado de minha 
carreira para uma 
revista focada no 
bairro onde moro. 
o retorno dos 
amigos e da 
comunidade local 
foram gratificantes. 
Demian Maia

A revista do 
Demian foi sucesso 
na academia em 
que eu treino. 
sempre que eu 
levava uma para 
ler, a roubavam de 
mim.
Marcio 

Parabéns. sucesso!
Rogério Martins Afonso

uebaaa! estou na 
reVistA CirCuito 
de abril falando um 
pouco do @
cozinhaamiga. 
Adoro.
Patrícia Gonçalvez 

Demian 
Maia

A fera do UFC 
encarou nossa equipe 

de jornalismo

COTIA 
161 ANOS

 Reportagem especial 
sobre a cidade

Entrevista com o prefeito 
Rogério Franco

GUIA DE 
FESTAS

Tudo para um evento 
completo
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para comemorar junto a 

leitores e parceiros
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JararaCa deita e roLa
revistacircuito.com/?p=22358

Os integrantes da Guarda Civil Municipal (GCM) 
Ambiental de Barueri resgataram uma jararaca em 
uma fábrica de blocos, no Jardim Paulista, em 
Barueri. Os guardas receberam a solicitação da 
Central de Atendimento (Cecom) para a retirada de 
uma cobra que havia sido encontrada em uma 
fábrica e seguiram para o local.
“Fizemos contato com o funcionário da empresa, 
que nos informou que, ao descarregar um palete 
com blocos, a cobra caiu no pátio da empresa”, 
declarou um dos agentes ambientais.
A cobra foi capturada, recolhida e posteriormente foi 
efetuada a soltura em seu hábitat.vida de Cão

revistacircuito.com/?p=22227

Enquanto os brasileiros estão todos preocupados com as 
mudanças na Previdência, o rottweiler Conan, que por cinco 
anos fez parte da corporação da Guarda Civil de Itapevi, 
auxiliando os guardas nas operações de segurança, aposentou-
se compulsoriamente após seu oitavo aniversário.
Doado ao canil com dois anos, o rottweiler preto e canela, de 38 
quilos, foi treinado pelos adestradores da corporação e, desde 
então, auxilia no trabalho de policiamento.
“Vou sentir falta dele no trabalho. Mas vou adotá-lo, então 
estarei com ele todos os dias”, diz o guarda Gilson Cândido 
Marcelino, condutor de Conan.

quer pagar quanto?
revistacircuito.com/?p=22528

Depois de cinco anos de carnavais pelas ruas de Embu das Artes, o Bloco 
Desbundas Artes agora desenvolve oficinas de musicalização.
As aulas têm como objetivo proporcionar um resgate cultural e vivência nos 
ritmos brasileiros. O custo da oficina de Percussão Desbundas Artes é 
sincero. Integrantes vão passar o chapéu e cada um colabora com o que 
quiser, se tiver e o que achar justo. As aulas acontecem às quartas-feiras, a 
cada 15 dias, sendo a primeira e a penúltima quarta do mês.
endereço: Avenida elias Yazbek, 1041 – embu das Artes (sP)

dinossauro na granJa
migre.me/wsW4z

Assim como todos os cotianos, andamos pela cidade com um olhar muito 
atento, contemplando tudo o que há de bom na cidade e observando o que 
pode ser melhorado. Contudo, em um desses rolés diários pelo bairro da 
Granja Viana, deparamos com nada mais, nada menos que um braquiossauro 
(Nota da redação: de acordo com nosso cursinho de paleontologia por 
correspondência, para ser mais exato, o nome científico deste dinossauro é 
Brachiosaurus, espécie que viveu há cerca de 140 milhões de anos).
se você também tem um registro fotográfico inusitado da cidade, mande 
para a gente no online@revistacircuito.com 

690.428
este é o número de 
compartilhamentos que este meme 
obteve em nossa fanpage. Dá uma 
conferida lá e junte-se às 8,6 mil 
pessoas que comentaram a piadinha. 
migre.me/wsWQB

sigam-nos  
os bons
instagram.com/revistacircuito
revistacircuito.com.br

No insta você 
encontra 
dezenas de 
eventos na tag 
#agendacircuito
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PARA TER OPINIÃO 

O Espaço Rio Branco - Cultura & Reflexão tem o objetivo de oferecer 
espaços de cultura, saber e acolhimento por meio de projetos que 
estimulem o enriquecimento intelectual e das relações sociais. Participe!

É PRECISO TER CONTEÚDO.

Venha discutir os principais temas da atualidade.

Reforma da Previdência:
reflexos econômicos e sociais

18
maio

25
maio

Reforma Política no Brasil:
possíveis impactos

01
junho

Política de Donald Trump:
influências e repercussões 
internacionais

Coreias x Estados Unidos: 
a questão nuclear e
a ameaça à paz mundial

22
junho

08
junho

O Brasil e o Mundo em 2017:

Reforma Trabalhista, 
Terceirização e CLT:
avanços ou retrocessos?

Espaço Rio Branco
Cultura & Reflexão

Democracia, Política e Economia

INSCREVA-SE!

*Curso livre de 15 horas e certificação aos participantes com 75% de aproveitamento.  Inscrição antecipada obrigatória.

Curso gratuito! Vagas limitadas.

www.crb.g12.br

Apoio: Realização:

UNIDADE GRANJA VIANNA
Rod. Raposo Tavares, 7.200 (km 24) - Cotia
(11) 4613-8579  /  8580  /  8496
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